
"Qui a des oreilles pour entendre, qu'il entende". 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le : Un podcast sur le thème " Viens, et suis-moi " avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les vendredis et 
samedis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  
Comment la richesse peut-elle nous tromper ? Daniel Becerra explore la parabole du blé et de l'ivraie et 
examine les thèmes du Royaume des cieux dans Luc et Matthieu. Il examine également le rôle de la 
famille de Jésus et des femmes dans sa vie de disciple. 

Partie 2 : 
M. Becerra continue d'examiner ce que les miracles de Jésus continuent d'enseigner aux disciples
modernes et explore le danger de supposer que le témoignage est une fin en soi.
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1-Dr. Daniel Becerra 
● 00:51 Présentation du Dr. Daniel Becerra 
● 02:36 Paraboles en Luc 8 et images maternelles en Luc 13 
● 03:58 Le Royaume des cieux 
● 05:13 Jésus et sa famille  
● 06:24 Les femmes et le ministère de Jésus 
● 07:56 Jésus parlait en paraboles et les noms varient. 
● 09:30 Paraboles et paraboles 
● 11:15 Pourquoi des paraboles ? 
● 13:20 Les quatre clés  
● 17:10 La graine de moutarde et la parabole du levain 
● 21:22 Parabole du filet et Parabole du blé et de l'ivraie 
● 32:10 Sprinters spirituels 
● 33:46 L'opposition dans le jardinage et dans la vie 
● 36:28 La mondanité et l'inquiétude 
● 40:40 L'argent des preuves ne résout pas tous nos problèmes 
● 41:50 Soyez heureux : Les secrets simples d'une vie plus heureuse par Hank Smith 
● 43:19 Comment les richesses nous trompent-elles ? 
● 44:52 De bonnes terres et de bons fruits 
● 50:11 Jésus encourage ses disciples à écouter 
● 52:59 Parabole des trésors 
● 54:56 Fin de la première partie - Dr. Daniel Becerra 

 
 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Daniel Becerra 
● 02:24 Luc 8 et les miracles vont au-delà d'eux-mêmes 
● 03:36 Les miracles peuvent démontrer l'attention que Dieu porte aux individus, son pouvoir sur 

les éléments, etc. 
● 04:35 Jésus calme la tempête 
● 08:03 Le premier principe est la foi en Jésus 
● 09:58 Pourquoi Jésus emmène-t-il les gens sur la mer ? 
● 12:00 Frère Maxwell et les trois types de souffrance 
● 13:45 Phillip Yancy et la Bible que Jésus a lue 
● 15:01 Jésus guérit un homme possédé 
● 18:30 Le témoignage n'est pas notre objectif final 
● 21:58 La femme avec une perte de sang 
● 28:31 Jésus se lamente sur Jérusalem et l'imagerie maternelle 
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● 31:14 Dispersion et rassemblement 
● 36:27 Daniel Becerra partage son parcours d'érudit et de saint 
● 41:45 Fin de la deuxième partie - Dr. Daniel Becerra 
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Informations biographiques : 
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Daniel Becerra est un spécialiste du christianisme primitif et possède des spécialisations secondaires en 
Nouveau Testament et en philosophie gréco-romaine. Il est titulaire d'un doctorat en religion 
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(christianisme primitif) et d'une maîtrise en études religieuses de l'université Duke, d'une maîtrise en 
Nouveau Testament/christianisme primitif de la Harvard Divinity School et d'une licence en études du 
Proche-Orient ancien de l'université Brigham Young. Ses recherches portent principalement sur la 
formation morale dans l'Antiquité tardive (entre le IIe et le VIIe siècle de notre ère), en particulier dans le 
contexte de l'ascèse chrétienne. Il étudie également des sujets liés à la théologie et à l'éthique dans le 
Livre de Mormon.  

 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 de la loi sur le droit 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith :  00:01  Bienvenue à followHIM, un podcast hebdomadaire destiné à 
aider les individus et les familles dans leur étude Viens, et suis-
moi. Je suis Hank Smith. 

John Bytheway :  00:09  Je m'appelle John Bytheway. 

Hank Smith :  00:11  Nous aimons apprendre. 

John Bytheway :  00:11  Nous aimons rire. 

Hank Smith :  00:13  Nous voulons apprendre et rire avec vous. 

John Bytheway :  00:15  Ensemble, nous le suivons. 

Hank Smith :  00:20  Bonjour mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis votre animateur. Je 
suis accompagné de mon coanimateur parabolique, John 
Bytheway. 

John Bytheway :  00:29  C'est de la géométrie ? 

Hank Smith :  00:30  Oui, parabolique. On peut parler de géométrie. J'ai vérifié pour 
m'assurer que j'allais l'utiliser correctement. Il peut s'agir d'une 
parabole ou d'une parabole. Devinez de quoi nous parlons 
aujourd'hui, John ? 

John Bytheway :  00:44  Des paraboles, oui. 

Hank Smith :  00:45  Oui. Nous allons parler de certaines paraboles de Jésus 
aujourd'hui et nous avions besoin qu'un expert biblique se 
joigne à nous. Qui est avec nous ? 

John Bytheway :  00:51  Nous recevons Daniel Becerra et vous allez adorer sa 
biographie. Daniel Becerra est un spécialiste du christianisme 
primitif, avec des spécialisations secondaires dans le Nouveau 
Testament et la philosophie gréco-romaine. Nous avons déjà eu 
un lutteur gréco-romain, mais il s'agit ici de philosophie gréco-
romaine. 
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  01:06  Il est titulaire d'un doctorat en christianisme ancien et d'une 
maîtrise en études religieuses de l'université Duke, ainsi que 
d'une maîtrise en Nouveau Testament et christianisme ancien 
de la Harvard Divinity School. Nous avons brièvement parlé 
auparavant de la façon dont David Holland, le fils de frère 
Holland, qui était présent, a obtenu une licence en études du 
Proche-Orient ancien à l'université Brigham Young. 

  01:27  Ses principaux intérêts de recherche concernent la formation 
morale dans l'Antiquité tardive, du deuxième au septième 
siècle, en particulier dans des contextes esthétiques chrétiens. Il 
étudie également des sujets liés à la théologie et à l'éthique 
dans le Livre de Mormon. J'adore donc lire les biographies de 
ces personnes et voir à quel point nos chercheurs sont 
polyvalents. Nous sommes donc très heureux de vous accueillir, 
frère Becerra. Merci de nous avoir rejoints aujourd'hui. 

Dr Daniel Becerra :  01:51  Je suis heureux d'être ici. Merci de m'avoir invité. 

Hank Smith :  01:53  Dr. Becerra est mon ami Daniel, alors si vous êtes d'accord, nous 
allons vous appeler Daniel, mais nous savons que vous méritez 
le terme de docteur. 

John Bytheway :  02:00  Oui. 

Hank Smith :  02:02  Nous vous remercions de votre présence. J'attendais cela avec 
impatience. John, Daniel est un homme aussi bon que possible. 
Nous sommes à environ quatre bureaux l'un de l'autre à BYU, et 
sa porte est toujours ouverte et il est si gentil avec moi. Il est 
donc aussi gentil que brillant. Je pense que nous allons passer 
une excellente journée aujourd'hui. 

  02:18  Daniel, comment voulons-nous commencer ? J'ai consulté le 
manuel Viens, suis-moi. Nous allons nous trouver dans Matthieu 
13 et dans l'Évangile de Luc également, chapitre 8 et chapitre 
13. Nous allons en quelque sorte vous confier les rênes et vous 
dire : "Hé, où voulez-vous aller ?". Et je suis sûr que John et moi 
aurons quelque chose à dire en cours de route. 

Dr Daniel Becerra :  02:36  J'ai plusieurs objectifs à atteindre aujourd'hui. Tout d'abord, 
j'espère que nous pourrons parcourir le texte et nous faire une 
idée de ce qui se passe et de l'importance que cela peut revêtir 
pour nous. 

  02:43  Je prévois de passer la majeure partie du temps sur les 
paraboles de Jésus et d'explorer, je l'espère, différentes façons 
de les aborder de manière productive. Nous jetterons un coup 
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d'œil sur quelques miracles de Jésus dans Luc 8 et terminerons 
par une réflexion sur l'imagerie maternelle que Jésus utilise 
pour se décrire lui-même dans Luc 13. 

  02:59  La bonne nouvelle, c'est qu'il y a beaucoup de chevauchements 
dans ces chapitres. Je m'en tiendrai donc principalement à 
Matthieu et j'ajouterai Luc là où il y a des différences. 

Hank Smith :  03:05  John, je vais peut-être vous le dire d'emblée parce que nous 
voulons vous entendre, vous avez écrit un livre sur les 
paraboles, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  03:10  Avez-vous dit John ? Oui, je l'ai dit. 

Hank Smith :  03:12  Oui, John. 

John Bytheway :  03:13  Et vous aussi, Hank. Nous aimons les paraboles et nous aimons 
les appliquer et comme nous l'avons souvent dit dans cette 
émission, il y a l'interprétation des écritures et puis il y a 
l'application des écritures. Les paraboles nous permettent 
vraiment de faire beaucoup d'application, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  03:27  Nous allons beaucoup nous amuser ici. 

John Bytheway :  03:28  Oui, ça va être génial. 

Dr. Daniel Becerra :  03:30  Pour information, je suis le seul ici à ne pas avoir écrit de livre 
sur les paraboles, alors je m'attends à ce que vous me portiez si 
j'en ai besoin. 

John Bytheway :  03:37  D'autres m'ont qualifié de parabolique au cours des dernières 
minutes. Je suis une parabole. 

Dr. Daniel Becerra :  03:45  J'ai pensé que nous pourrions commencer par Matthieu et nous 
situer dans le contexte de l'ensemble de l'évangile. Comme vous 
le savez peut-être, les spécialistes divisent souvent l'Évangile de 
Matthieu en cinq sections différentes, chacune comportant une 
partie narrative et une partie discursive. 

  03:58  Dans la moitié de chaque section, Jésus va d'un endroit à l'autre 
et d'un endroit à l'autre en faisant ces choses, et dans l'autre 
moitié de la section, il prêche un sermon ou quelque chose 
comme ça. Le thème de la section dans laquelle nous nous 
trouvons aujourd'hui est, selon certains érudits, le Royaume des 
cieux. C'est le message principal de Jésus dans ces chapitres. La 
partie narrative, qui va du chapitre 11 au chapitre 13 environ, 
relate la prédication de Jésus et les miracles qu'il a accomplis en 
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Galilée, puis la partie discursive, qui va jusqu'au chapitre 15. 
Tout le chapitre 13 rapporte les enseignements de Jésus sur ce 
qu'il appelle le Royaume des cieux. 

  04:29  L'idée du Royaume des cieux est très importante pour Jésus. 
Dans Matthieu, il y fait référence environ 32 fois et il y passe 
beaucoup de temps, notamment 13 fois. En fait, Matthieu est le 
seul livre qui parle du Royaume des cieux, alors que le reste de 
la Bible fait référence au Royaume de Dieu. 

  04:44  Ces termes semblent être synonymes, du moins dans ma 
compréhension. La compréhension de la structure littéraire des 
Ecritures que nous allons lire peut nous aider à savoir ce qu'il 
faut chercher et quelles sont les questions auxquelles Jésus 
essaie de répondre, ce qui peut nous aider à interpréter les 
Ecritures de manière plus éclairée, et c'est pourquoi je consacre 
un peu de temps à cela. 

  05:00  Je pense que c'est particulièrement important pour Matthieu 13 
parce que nous avons beaucoup de paraboles et que, de tous 
les genres littéraires du Nouveau Testament, les paraboles sont 
peut-être les plus propices à une variété d'interprétations, 
comme vous le savez tous les deux, et nous en parlerons dans 
une seconde. 

  05:13  En ce qui concerne le contexte dans lequel nous nous trouvons, 
Matthieu 13 et Luc 8 s'ouvrent sur Jésus exerçant son ministère 
auprès des gens dans toutes les villes et tous les villages. Il est 
apparemment accompagné de sa mère, de ses frères, de ses 12 
disciples. Et comme nous le dit Luc, certaines femmes qui 
avaient été guéries d'esprits mauvais et d'infirmités, Marie 
appelée Madeleine, de laquelle sortirent sept démons, Jeanne, 
femme de Chuza, l'intendant d'Herrod, Suzanne et beaucoup 
d'autres qui le servaient de leurs biens. 

  05:40  Il y a plusieurs choses que je voudrais souligner ici. Tout 
d'abord, il s'agit d'une affaire de famille. Généralement, lorsque 
nous imaginons Jésus pendant son ministère dans l'art ou 
simplement dans notre esprit, nous l'imaginons soit seul en 
train de parler à un grand groupe, soit avec ses apôtres, mais ici, 
nous voyons qu'il avait tout un entourage avec lui, des membres 
de sa famille, des amis, des apôtres. Je pense qu'il aurait été 
agréable de rentrer à la maison après une dure journée de 
prédication et d'avoir le soutien de ses proches. 

  06:06  Je me souviens du jour où ma fille a été baptisée, je crois que 
c'était pendant le COVID, et toute notre famille s'est connectée 
par Skype pour voir le soutien dont elle bénéficiait. Des gens de 
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tous les âges et de tous les milieux l'accompagnaient, et je me 
suis rendu compte du soutien qu'elle ressentait. C'est un peu 
l'image que j'ai, cette toile et cette couverture de soutien pour 
Jésus. 

  06:24  Deuxièmement, il est important de reconnaître à quel point les 
femmes ont fait partie intégrante de sa vie et de son ministère. 
Elles étaient présentes à sa naissance, à sa crucifixion. Elles ont 
été les premières à le voir ressuscité et à témoigner qu'il était 
vivant. Elles ont été présentes tout au long de son ministère. 

  06:37  Dans ce cas, ils semblent le soutenir temporairement, que ce 
soit financièrement, en lui offrant des repas ou en l'aidant sur le 
plan logistique, mais ils étaient là en tant que partie intégrante 
de son ministère et je pense qu'il est important que nous le 
soulignions également. 

Hank Smith :  06:47  Oui, c'est le verset 3, "qui l'ont assisté de leurs biens". On dirait 
qu'ils travaillent dur. 

Dr. Daniel Becerra :  06:54  Matthieu 13 s'ouvre sur le fait que Jésus sort et s'assoit sur les 
rives de la mer de Galilée. Matthieu ne nous dit pas exactement 
pourquoi il est sorti. D'autres passages nous apprennent que, 
périodiquement, Jésus recherche la solitude et se rend dans le 
désert pour se retrouver seul, que ce soit pour prier ou pour se 
recueillir. 

  07:11  C'est peut-être ce qui se passe ici. Je dois imaginer qu'il s'est 
parfois senti physiquement ou émotionnellement épuisé et qu'il 
a pris le temps d'apprécier la beauté de son environnement. Je 
ne sais pas si vous êtes déjà allés en Galilée, mais assis sur le 
rivage de la mer, je peux imaginer qu'il s'imprègne de l'esprit de 
ce lieu. 

Hank Smith :  07:29  Oui, c'est vraiment bien. 

Dr. Daniel Becerra :  07:30  Il est donc assis là, nous dit Matthieu, et une grande foule s'est 
rassemblée autour de lui. Ils sont venus et l'ont trouvé, ou peut-
être que c'était prévu. Toute la foule se tenait là, sur le rivage, 
et il leur disait beaucoup de choses en paraboles. 

  07:44  Avant d'aborder les paraboles elles-mêmes, je pense qu'il serait 
utile de présenter brièvement ce qu'elles sont, et vous pourrez 
me corriger ou ajouter tout ce que j'aurais oublié. 

Hank Smith :  07:53  Ça a l'air bien. Nous aimons ce travail, n'est-ce pas John ? 

Matthieu 13; Luc 8-13 Parte 1 followHIM Podcast Page 5



John Bytheway :  07:55  Oui. Oui, c'est vrai. 

Dr. Daniel Becerra :  07:56  Oui. Il est tout d'abord important de reconnaître, je pense, à 
quel point Jésus a souvent parlé en paraboles dans le Nouveau 
Testament. Elles sont omniprésentes. Les gens en proposent 
différentes listes, mais si nous devions les citer toutes, il y en 
aurait un certain nombre. Voici une liste établie par un certain 
Klyne Snodgrass. Il a écrit un livre intitulé Stories with Intent : A 
Comprehensive Guide to the Parables of Jesus. C'est un livre 
très utile. 

  08:17  Il énumère 29 paraboles différentes. Voici quelques noms. Le 
serviteur impitoyable, les deux débiteurs, la brebis perdue, la 
pièce de monnaie perdue, le fils prodigue, la semence qui 
pousse, le blé et l'ivraie, la graine de moutarde, le levain, le 
trésor, la perle, le figuier stérile, les deux fils, les méchants 
locataires, le banquet des noces, les deux bâtisseurs, le bon 
samaritain, les ouvriers de la vigne, le bâtisseur de tours, le 
riche imbécile. Et la liste ne s'arrête pas là. C'est donc l'une des 
méthodes d'enseignement préférées de Jésus, si ce n'est la 
principale. Je pense donc qu'il est important que nous 
comprenions ce qu'elles sont et comment elles fonctionnent si 
nous voulons nous y engager de manière productive. 

Hank Smith :  08:45  Permettez-moi de lire un petit extrait du manuel. Il commence 
de la même façon. Certains des enseignements les plus 
mémorables du Sauveur se présentaient sous la forme 
d'histoires simples appelées paraboles. 

  08:54  Il ne s'agissait pas seulement d'anecdotes intéressantes sur des 
objets ou des événements ordinaires. Elles contiennent de 
profondes vérités sur le Royaume de Dieu. Pour ceux qui sont 
sérieusement préparés. L'une des premières paraboles 
rapportées dans le Nouveau Testament parle du semeur, et il 
dit ensuite, c'est Jésus, "Car quiconque reçoit, on lui donnera, et 
il aura encore plus." 

  09:14  Lorsque nous nous préparons à étudier les paraboles du 
Sauveur ou l'un de ses enseignements, il est bon de commencer 
par examiner nos cœurs et de déterminer si nous donnons un 
bon terrain à la parole de Dieu. Ils introduisent l'idée des 
paraboles en utilisant l'une des premières, la parabole du 
semeur. 

Dr. Daniel Becerra :  09:30  Oui, c'est excellent. Et si nous devions nous demander, je veux 
dire que vous en avez parlé tout à l'heure, quelles sont les 
caractéristiques des paraboles ? Le mot parabole vient du mot 
grec parabole, qui peut également être traduit par... c'est de là 
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que vient le mot anglais parabola. Il peut également être traduit 
par juxtaposition, comparaison, illustration ou analogie. 

  09:47  Si vous imaginez une parabole, elle a deux côtés qui se reflètent 
l'un l'autre. On peut donc imaginer que le texte est l'un des 
côtés de la parabole et que le sens est l'autre. D'une certaine 
manière, les paraboles vont au-delà d'elles-mêmes, elles font 
signe vers quelque chose qui va au-delà de ce qui se trouve sur 
l'un de leurs côtés. Elles ont également tendance à être courtes 
et mémorables. Ce sont des histoires fictives qui expriment la 
vérité. Elles ne sont donc pas vraies et exactes au sens 
historique du terme, mais elles visent à transmettre de vrais 
principes. Ce que je veux dire par là, c'est qu'il n'y a 
probablement pas eu de bon Samaritain qui a trouvé un homme 
sur la route, il n'y a probablement pas eu de fils prodigue. 

  10:18  Il s'agit de personnages inventés dans une histoire. Ils ont 
également tendance à contenir plusieurs couches de 
signification. Jésus ne parle pas nécessairement d'un homme 
qui fait du pain ou qui voyage de Jérusalem à Jéricho, il y a 
quelque chose de plus. Les images que l'on trouve dans les 
paraboles sont typiquement tirées de la vie courante, pas de 
notre vie courante, mais de la vie courante d'une personne 
vivant au premier siècle, c'est pourquoi je pense qu'une 
certaine connaissance du monde antique est importante pour 
les interpréter. 

  10:42  Et au fur et à mesure que nous avancerons, j'essaierai de faire 
de mon mieux pour combler certaines lacunes, peut-être autant 
que possible. Par ailleurs, les paraboles ont tendance à remettre 
en question les normes. Souvent, ce que vous attendez d'un 
personnage ou ce qu'il serait justifié de faire n'est pas ce qu'il 
fait. Et c'est là un aspect important. Lorsque quelqu'un dit ou 
fait quelque chose qui sort de l'ordinaire, c'est généralement là 
qu'il faut s'arrêter et méditer. 

  11:02  C'est du genre : "Quelle est la signification de cet événement 
bizarre et inattendu ?" En mettant de côté ces caractéristiques, 
certains spécialistes du Nouveau Testament ont proposé 
différentes théories pour expliquer le fonctionnement des 
paraboles et, par extension, la manière dont nous pouvons les 
interpréter. 

  11:15  Permettez-moi de vous présenter trois théories, puis nous 
aborderons le texte lui-même. La première théorie est que les 
paraboles sont destinées à obscurcir la vérité, c'est-à-dire 
qu'elles sont racontées dans l'intention que seuls les initiés 
puissent en comprendre le sens, ceux qui ont des yeux pour voir 

Matthieu 13; Luc 8-13 Parte 1 followHIM Podcast Page 7



et des oreilles pour entendre. C'est essentiellement ce que dit 
Jésus dans Matthieu 13. Les disciples vinrent lui dire : "Pourquoi 
leur parles-tu en paraboles ?". Il leur répondit : "Parce qu'il vous 
est donné de connaître les mystères du Royaume des Cieux. 
Mais à eux, il n'est pas donné." 

  11:43  Il y avait donc certaines choses concernant le Royaume des 
Cieux que Jésus pensait que certaines personnes n'étaient pas 
prêtes à entendre pour une raison ou une autre. Les paraboles 
sont donc destinées à obscurcir la vérité dans un certain sens. 
Mais la deuxième théorie sur les paraboles est qu'elles peuvent 
enseigner de nombreuses vérités. 

  11:55  Ils sont une source de sens. Si nous avons les outils nécessaires 
pour creuser et trouver la source, tamiser la terre et les pierres 
et recueillir l'eau. Je pense que la plupart des saints des derniers 
jours seraient ouverts à cette idée, l'idée que plus de choses 
peuvent nous être révélées que ce qui est écrit sur la page. Les 
paraboles obscurcissent donc la vérité, elles enseignent de 
nombreuses vérités. Certains érudits diront que les paraboles 
n'ont qu'une seule signification, et que l'auteur de la parabole, 
Jésus ou Matthieu, a voulu lui donner une seule signification et 
c'est ce qu'elle signifie. 

  12:20  Si nous en tirons quelque chose de plus, c'est très bien, mais ce 
n'est pas ce que Jésus a voulu dire. Il est évident que nous ne 
sommes pas obligés d'accepter l'une ou l'autre de ces théories, 
et je ne pense pas qu'une seule d'entre elles puisse rendre 
compte de toutes les paraboles de Jésus, mais je pense qu'elles 
soulèvent d'importantes questions relatives à l'interprétation 
des paraboles. 

  12:37  La question la plus urgente pour nous est peut-être la suivante : 
les paraboles peuvent-elles signifier quelque chose ? Si ce n'est 
pas le cas, comment déterminer ce qu'elles signifient ? Si nous 
reconnaissons qu'il y a plus de choses à apprendre que ce qui 
est écrit sur la page, y a-t-il des limites à cela ? Est-ce que cela 
peut simplement signifier, est-ce que c'est juste une liberté 
pour tous ? Voilà donc des éléments à prendre en compte au 
moment d'aborder ces paraboles, des conseils pour les 
interpréter de manière responsable, puis nous nous pencherons 
sur le texte. 

  12:55  Tout d'abord, comme pour toute chose, nous voulons inclure le 
Saint-Esprit dans notre lecture des Écritures. En tant que 
révélateur de la vérité, c'est absolument nécessaire. Le Saint-
Esprit ne va pas faire tout le travail, mais avec son aide, je pense 
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que nous pouvons certainement travailler mieux et plus 
efficacement. 

  13:06  Deuxièmement, nous pouvons nous demander si Jésus offre 
une explication. Il le fait parfois. La parabole du semeur ou la 
parabole du blé. Ce sont deux exemples où Jésus dit : "Voici ce 
que j'entends par là." Nous avons une idée assez précise de ce 
qu'il faut en tirer, assez directe. 

Hank Smith :  13:18  Quand il dit : "Voici le corrigé." 

Dr. Daniel Becerra :  13:20  Oui, je sais. C'est assez simple. Nous pouvons nous demander ce 
que cela signifie pour eux et pour nous. Il faut alors y prêter 
attention. Le contexte original, poser des questions comme : " À 
qui Jésus parlait-il ? Pourquoi leur a-t-il adressé cette parabole ? 
Quelle est la question ou la préoccupation qu'elle vise à aborder 
?" 

  13:36  Par ailleurs, certaines images et métaphores avaient une 
signification très riche pour les gens de l'époque de Jésus, et il 
n'est pas facile pour nous de les reconnaître aujourd'hui, au 21e 
siècle. C'est pourquoi une bonne Bible d'étude ou un bon 
commentaire peut nous aider à combler ce fossé culturel et 
historique. Vous êtes probablement au courant du récent 
changement dans le manuel général de l'Église qui dit, et je cite 
ici, "Lorsque c'est possible, les membres devraient utiliser une 
édition préférée ou publiée par l'Église de la Bible dans les 
classes et les réunions de l'Église." 

  14:03  Le texte continue ainsi : "Cela aide à maintenir la clarté, la 
discussion et la compréhension cohérente de la doctrine". Et il 
conclut : "D'autres ajouts à la Bible peuvent être utiles pour 
l'étude personnelle ou académique." Je ne saurais trop insister 
sur l'utilité des bibles d'étude. La Bible d'étude de HarperCollins, 
la nouvelle Bible annotée d'Oxford. Elles sont très utiles parce 
qu'elles donnent des commentaires explicatifs dans les notes de 
bas de page et que c'est plus facile à comprendre dans ma 
lecture. 

Hank Smith :  14:27  Personnellement, j'utilise un petit site web appelé Bible Hub, 
qui me donne toutes sortes de traductions. Je sais que d'autres 
ont utilisé Blue Letter Bible. C'est une application, je crois. 

Dr. Daniel Becerra :  14:36  Et c'est utile pour regarder les différentes traductions anglaises 
de la Bible, mais si vous voulez des notes historiques disant, 
"Qu'est-ce qu'une tare exactement ?" Oh, c'est une petite herbe 
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qui ressemble au blé quand elle est jeune, mais qui change de 
forme quand elle est plus âgée, etc. C'est donc tout à fait exact. 

  14:49  En plus de demander ce que cela signifiait pour eux là-bas, nous 
pourrions également demander ce que cela peut signifier pour 
moi ici et maintenant. Comment puis-je l'appliquer à ma vie ? 
Comment la révélation moderne peut-elle compléter ma lecture 
de la parabole, etc. 

  15:02  Encore trois choses. Remarquez les détails surprenants. 
Certaines paraboles comportent des rebondissements 
choquants et inattendus qui nous aident à comprendre ce que 
Jésus essayait de dire. Encore une fois, il est parfois difficile de 
les identifier parce que nous nous disons : "Combien cette 
levure ressemble-t-elle à ceci ?" 

Hank Smith :  15:19  Qu'est-ce que 10 000 talents ? 

Dr. Daniel Becerra :  15:20  Oui, je sais exactement, n'est-ce pas ? Je pense aussi qu'il est 
important de se rappeler que tous les détails mineurs n'ont pas 
une signification significative. Il y a un moment où toutes les 
métaphores s'effondrent. Pour moi, il est utile de considérer les 
paraboles comme une flèche pointant vers la vérité plutôt que 
comme une esquisse détaillée de la réalité. 

  15:36  La parabole des dix vierges, par exemple. Il y a cinq sages et cinq 
folles. Je pense qu'il serait erroné de conclure qu'exactement 50 
% de la Terre, 50 % de l'Église sont sages et insensés à cause de 
cela. Ce ne sont que des images qui font avancer l'histoire. 
D'accord, la dernière. 

  15:50  En général, c'est à la fin de la parabole que l'on voit s'articuler le 
sens de l'histoire. C'est là que nous voyons la morale de 
l'histoire. Dans la parabole du blé et de l'ivraie, par exemple, 
Jésus dit : "C'est pourquoi l'ivraie a été ramassée et brûlée au 
feu ; il en sera de même à la fin de ce monde." 

  16:03  C'est donc la clé qui permet de débloquer la situation, si l'on 
peut dire. Nous pouvons peut-être appliquer certaines de ces 
clés à notre lecture des paraboles de Matthieu et de Luc. J'ai 
déjà mentionné que l'objectif explicite de Jésus dans plusieurs 
de ces paraboles est d'expliquer à son public ce qu'est le 
Royaume des cieux. D'accord ? C'est l'une des questions 
auxquelles ces paraboles répondent. Ainsi, indépendamment de 
toute autre information supplémentaire que nous pouvons en 
tirer, Jésus les a clairement conçues pour nous aider à 
comprendre le Royaume des cieux. 
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  16:26  Ce que je veux faire, c'est vous lire à haute voix plusieurs 
paraboles, deux ou trois à la fois, qui décrivent ce qu'est le 
Royaume des Cieux. Les premiers auditeurs de Jésus, ainsi que 
les premiers chrétiens après sa mort, n'auraient probablement 
pas rencontré ces enseignements sous forme écrite. 

  16:40  Ils n'avaient pas leurs propres écritures. La plupart d'entre eux 
ne savaient probablement pas lire. Ils se réunissaient donc dans 
des églises de maison - ils n'avaient pas encore de basiliques, de 
bâtiments ou quoi que ce soit d'autre - et on leur lisait les 
évangiles. Leur rencontre avec les paraboles se faisait donc 
oralement. Ils les entendaient. 

  16:56  C'est donc pour tenter de recréer cela que j'aimerais procéder. 
Après chaque groupe de paraboles, je voudrais que vous me 
disiez si vous percevez des thèmes communs dans les paraboles 
que je vous ai lues et ce que ces thèmes pourraient suggérer au 
sujet du Royaume des Cieux. Est-ce que cela a un sens ?  

Hank Smith: 17:12 Absolument.  

Daniel Becerra: 17:13 Je voudrais aussi vous inviter à résister à la tendance à définir le 
Royaume des cieux avant de passer aux paraboles, parce que, 
du moins dans ma lecture de ce chapitre, le Royaume des cieux 
a une signification plus large que celle que nous lui donnons 
habituellement. 

  17:24  En supposant que cela équivaut à l'église ou au royaume céleste 
ou à quelque chose de ce genre, cela pourrait limiter notre 
capacité à comprendre tout ce que Jésus essaie de nous dire. 

  17:31  Premier groupe : deux paraboles, celle de la graine de moutarde 
et celle du levain. Des thèmes communs dans ce qu'elles 
peuvent suggérer au sujet du Royaume des Cieux. Le Royaume 
des Cieux est semblable à un grain de sénevé qu'un homme a 
pris et semé dans son champ. C'est la plus petite de toutes les 
semences, mais quand elle a poussé, c'est la plus grande des 
herbes. 

  17:50  Et il devient un arbre, de sorte que les oiseaux du ciel viennent 
se loger dans ses branches. Deuxièmement, dans la parabole du 
levain, le Royaume des cieux est comparé à du levain, qu'une 
femme prit et cacha dans trois mesures de farine, jusqu'à ce 
que le tout soit levé. Pour situer le contexte historique, trois 
mesures de farine correspondent à une cinquantaine de livres 
de farine. Il y a donc de quoi faire une centaine de pains pour 
une femme. 

Matthieu 13; Luc 8-13 Parte 1 followHIM Podcast Page 11



  18:12  Nous avons donc le grain de moutarde et le levain. Avez-vous 
remarqué quelque chose qu'ils ont en commun ? Et si oui, 
qu'est-ce que cela peut nous apprendre sur le Royaume des 
Cieux ? Qu'en pensez-vous ? 

Hank Smith :  18:22  Les deux commencent petit et finissent plus grand qu'ils ne 
l'étaient au départ. Elles ont plus d'impact qu'on ne le pense. 
Quelque chose de petit a un grand impact. Comment j'ai fait. 

Dr. Daniel Becerra :  18:33  Ce n'est pas encore réalisé. Mais oui. Et encore une fois, il n'y a 
pas de réponse unique à cette question, mais je pense que c'est 
très bien. 

Hank Smith :  18:38  Je suis un peu nerveux comme si j'étais en classe. 

Dr. Daniel Becerra :  18:40  Dans les deux cas, il s'agit de choses qui vont de petit à grand, 
de petits débuts à de grandes fins en termes de taille. Une toute 
petite graine de moutarde devient un buisson d'un mètre 
cinquante. Il y a ce tout petit morceau de levure qui fait lever et 
qui suffit pour 100 pains. Cette quantité déraisonnable de farine 
pour une personne pourrait nous permettre de réfléchir à 
l'importance de l'abondance qui en découle, pensez-vous. 

Hank Smith :  19:03  C'est bien plus grand que ce qu'il n'était au départ. Si vous 
comparez une graine de moutarde à l'arbre, l'arbre est énorme 
par rapport à la graine, surtout avec la levure. Je ne sais pas qui 
va manger. Combien de pains avez-vous dit ? 

Dr. Daniel Becerra :  19:16  Une centaine, environ. 

Hank Smith :  19:17  Cent pains. C'est pour beaucoup de gens. 

Dr. Daniel Becerra :  19:22  L'abondance, c'est plus que ce dont nous aurons jamais besoin. 
Alors peut-être que le Royaume des Cieux ici, c'est quelque 
chose qui augmente en taille. C'est quelque chose qui offre un 
abri et une protection. Il a mentionné les oiseaux, par exemple, 
et les arbres. Il fournit une maison, de la nourriture et de 
l'abondance, plus de nourriture qu'une seule personne ne 
pourra jamais en avoir besoin. 

  19:39  C'est très aimable à vous de nous présenter ces belles images. Y 
a-t-il quelque chose d'autre que vous voudriez souligner avant 
que je ne passe au deuxième groupe ? 

John Bytheway :  19:45  L'idée de grandir et de changer. De petit à grand, nous l'avons 
dit tous les deux, mais l'idée de croissance est présente dans les 
deux cas. Nous avons également entendu parler du levain 
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comme d'une chose négative, alors qu'ici, il s'agit d'une chose 
positive. 

Dr. Daniel Becerra :  19:58  Oui, c'est vrai. C'est bien. Bien. Très bien. Deuxième groupe. 
Donc les versets 44 à 46, c'est un trésor caché dans un champ et 
une perle de grand prix. Le Royaume des Cieux est donc 
semblable à un trésor caché dans un champ. Un homme l'a 
trouvé, il l'a caché et, pour s'en réjouir, il est allé vendre tout ce 
qu'il possédait et a acheté ce champ. 

  20:15  Et puis la perle de grand prix. Le Royaume des Cieux est 
comparé à un marchand qui cherche de belles perles et qui, 
ayant trouvé une perle de grand prix, va vendre tout ce qu'il a et 
l'achète. D'accord. Thèmes communs, ce qu'ils peuvent nous 
dire sur le Royaume des Cieux. 

John Bytheway :  20:30  Valeur. 

Hank Smith :  20:31  Oui, les deux vendent tout ce qu'ils ont. 

John Bytheway :  20:35  Oui, ça vaut tout l'or du monde. Oui, cela vaut tout l'or du 
monde. 

Dr. Daniel Becerra :  20:37  Excellent. Quelque chose à valoriser, quelque chose à 
rechercher, quelque chose pour lequel il faut se sacrifier, se 
réjouir. C'est peut-être quelque chose qui est un peu difficile à 
trouver. 

Hank Smith :  20:48  Oui. Quand il a trouvé la perle de grand prix, il la cherchait. Il la 
cherchait. 

Dr. Daniel Becerra :  20:53  Oui, exactement. 

Hank Smith :  20:54  Le champ est grand, je suppose que le trésor se cache dans un 
champ. Le champ est grand et il cherche un trésor. Il semble 
petit comparé au champ, mais il est prêt à acheter tout le 
champ juste pour... 

Dr. Daniel Becerra :  21:07  Oui, c'est vrai. Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  21:08  Je ne sais pas si cela veut dire quelque chose, mais... 

Dr. Daniel Becerra :  21:10  Non, non. Encore une fois, je pense que nous avons atteint 
notre but. Le Royaume des Cieux, c'est quelque chose que nous 
devons travailler pour l'obtenir, c'est quelque chose qu'il faut 
rechercher, qu'il faut apprécier, pour lequel il faut se sacrifier et 
se réjouir lorsqu'on le trouve. 

Matthieu 13; Luc 8-13 Parte 1 followHIM Podcast Page 13



  21:22  D'accord, c'est bien. Je répéterai tout cela à la fin, mais j'essaie 
juste de tout mettre sur papier pour l'instant. Très bien. 
Troisième groupe : Parabole du filet, Parabole du blé et de 
l'ivraie. C'est donc 47, 24 à 30 c'est le blé et l'ivraie, et ensuite 
47 à 50 c'est le filet. 

  21:36  Le Royaume des Cieux est donc semblable à un filet jeté dans la 
mer et ramassant toutes sortes de poissons ; quand il fut plein, 
on tira sur le rivage, on s'assit et l'on recueillit les bons dans des 
vases. Mais le mauvais, ils le rejetaient. 

  21:49  Il en sera ainsi à la fin du monde, l'ange s'avancera et séparera 
les méchants des justes. Puis le blé et l'ivraie. Je fais ce texte à 
partir de la traduction NRSV, parce que je n'arrive jamais à lire 
la version Roi Jacques sans trébucher. 

  22:04  C'est juste de l'anglais normal que je peux mieux lire. D'accord ? 
Le blé et l'ivraie. Le Royaume des Cieux peut être comparé à 
quelqu'un qui a semé du bon grain dans son champ, mais 
pendant que tout le monde dormait, un ennemi est venu et a 
semé de l'ivraie parmi le blé, puis il s'en est allé. Les esclaves du 
maître de maison vinrent lui dire : "Maître, n'as-tu pas semé du 
bon grain dans ton champ ? D'où vient donc cette ivraie ?" 

  22:29  Il répondit : "C'est un ennemi qui a fait cela". L'esclave lui dit : 
"Veux-tu que nous les poursuivions ? Il répondit : "Non, car en 
cueillant l'ivraie, vous déracineriez le blé avec elle. Laissez-les 
croître ensemble jusqu'à la moisson. Au moment de la moisson, 
je dirai aux moissonneurs : ramassez d'abord l'ivraie et liez-la en 
bottes pour la brûler, mais amassez le blé dans mon grenier. 
Thèmes entre le filet, le blé et l'ivraie. 

John Bytheway :  22:53  Une variété de plantes dans l'une, une variété de poissons 
rassemblés de toutes sortes dans l'autre. Et il y a un tri qui se 
fait, on dirait. Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  23:05  C'est ce que j'ai remarqué, ce tri à la fin. 

John Bytheway :  23:07  Éliminez les méchants du milieu des justes. 

Dr. Daniel Becerra :  23:09  Non. Oui. C'est excellent. Donc peut-être une sorte 
d'événement futur de triage d'un lieu ou d'un temps de 
récompense, de punition, de séparation. Si nous pensons en 
termes de Royaume des Cieux, nous pourrions penser à quelque 
chose qui s'apparente à la seconde venue ou au jugement final. 
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  23:23  Jésus dit en fait à plusieurs reprises que le Royaume des Cieux 
est comme un événement. Il dit : "Repentez-vous. Le Royaume 
des Cieux est proche. Il arrive bientôt." En résumé, Jésus parle 
du Royaume des Cieux de la manière suivante : il grandit, il offre 
un abri, une protection, une maison et de la nourriture en 
abondance, c'est quelque chose qu'il faut apprécier, qu'il faut 
rechercher, pour lequel il faut se sacrifier, pour lequel il faut se 
réjouir, même si c'est parfois difficile à trouver. 

  23:50  Le Royaume des Cieux implique une sorte de triage dans lequel 
les gens sont récompensés en fonction de leurs œuvres et il 
s'agit d'un événement futur proche. Si nous regardons ailleurs 
dans les Ecritures, nous voyons que le Royaume des Cieux a une 
connotation encore plus large. Par exemple, dans Luc 17:20-21, 
Jésus dit que le Royaume de Dieu est quelque chose qui existe 
en vous. Il a donc une autre dimension. Ce sont les personnes 
qui composent cette chose. 

  24:15  Ce que je veux dire ici, c'est que le Royaume des Cieux a 
vraiment de multiples facettes. Il est très difficile de le définir de 
manière concise, mais si je devais dégager quelques thèmes 
importants dans la description qu'en fait Jésus, ce serait celui-ci. 
Le message du royaume est que Dieu a une grande œuvre à 
accomplir et qu'il veut que vous participiez à cette grande 
œuvre. Ce faisant, c'est là que se trouvent la vraie joie, 
l'épanouissement et la raison d'être. 

  24:40  Dans un sens, ces paraboles nous invitent à participer à quelque 
chose qui, de petit, devient grand et produit des fruits en 
abondance, et qui nous invite à travailler d'une manière qui 
nous apporte joie et récompense. 

  24:53  Si je devais proposer une interprétation concise de ce qu'est le 
Royaume des Cieux, le message des paraboles de Jésus ici, ce 
serait quelque chose comme ça. 

Hank Smith :  25:02  C'était fantastique, Daniel. C'est très amusant de les rassembler 
de cette façon. 

John Bytheway :  25:04  C'est impressionnant. 

Dr. Daniel Becerra :  25:05  J'ai introduit ce résumé parce que cette idée d'accepter 
l'invitation du Christ apparaît ailleurs dans nos chapitres. 
L'exception dans Matthieu 13 et Luc 8 est la parabole du 
semeur. La raison en est qu'elle n'est pas explicitement liée au 
Royaume des cieux, alors que les autres paraboles sont 
présentées de la manière suivante : "Le Royaume des cieux, 
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c'est comme...". Ce n'est pas ainsi que cette parabole est 
introduite. 

  25:25  Mais le thème est le même. Il y a un homme qui plante des 
graines à différents endroits et, en raison de l'endroit où les 
graines tombent, certaines d'entre elles sont plus aptes à 
prendre racine et à produire des fruits que d'autres. La parabole 
est également distincte dans le sens où Jésus en donne une 
interprétation. Il la présente comme représentative des 
différentes réponses de ceux qui entendent les paroles du 
royaume, des réponses de ceux qui entendent cette invitation à 
venir participer à cette œuvre. 

  25:48  Le message du royaume leur est prêché et ils réagissent 
différemment, et il donne quatre réponses possibles à 
l'invitation à participer à cette chose qui grandit de petit à 
grand, qui apporte de la joie, qui porte du fruit, qui exige du 
travail, etc. 

  26:00  La première personne de Matthieu nous dit : "Si quelqu'un 
entend la parole du royaume et ne la comprend pas, le méchant 
vient et enlève ce qui était cousu dans son cœur. C'est lui qui a 
reçu cette semence le long du chemin." 

Hank Smith :  26:12  Voici donc Matthieu 13:19. 

Dr. Daniel Becerra :  26:15  C'est vrai. Nous voyons donc ici l'importance de comprendre et 
d'aider les autres à comprendre la parole de Dieu. Le manque 
de compréhension laisse une porte ouverte à Satan, selon le 
verset 19. Je pense que c'est assez simple, mais cela devient un 
peu plus complexe au fur et à mesure que nous avançons. 

  26:29  Verset 20, permettez-moi de le faire dans la NRSV, juste parce 
que c'est un peu plus clair. "Ce qui a été semé sur un sol 
rocailleux, c'est celui qui entend la parole et la reçoit aussitôt 
avec joie. Mais il n'a pas de racine, il ne dure qu'un temps. Et 
lorsque survient une difficulté ou une persécution à cause de la 
parole, cette personne tombe aussitôt." 

  26:49  Vous remarquerez que cette traduction nettoie un peu le 
langage archaïque de la KJV. Par exemple, "Celui qui entend la 
parole et la reçoit avec joie la reçoit avec joie". Je ne sais pas ce 
que cela signifie, mais de temps en temps. Ils viennent tous 
deux du même mot grec euthus, qui signifie immédiatement. 

  27:07  Remarquez tout d'abord que cette personne ne se contente pas 
d'entendre la parole, mais qu'elle la reçoit. Ainsi, contrairement 
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au premier homme, la compréhension semble être là et 
quelque chose se passe même au-delà de l'écoute et de la 
compréhension. Ils reçoivent également. Le mot traduit par 
recevoir dans ce passage vient du mot grec lambano, qui peut 
aussi signifier s'emparer de quelque chose pour l'utiliser. Nous 
avons une idée de la disposition ou de l'attitude de cette 
personne à l'égard du message. 

  27:32  Ce n'est pas seulement "j'ai entendu les mots". Ce n'est pas 
seulement "Je comprends cognitivement ce qui se passe". C'est 
que je prends cela en moi avec l'intention d'en faire quelque 
chose, et c'est ce qui fait la différence. Il y a une intention 
d'appliquer. C'est plus actif. Et c'est important parce que 
lorsque nous arrivons à la personne en qui la graine porte du 
fruit, cet acte de réception sera une condition préalable. 

  27:52  Soit dit en passant, si l'un d'entre vous ou vos auditeurs 
souhaitent mieux comprendre l'éventail des significations des 
différents mots grecs, le Nouveau Testament a été écrit à 
l'origine en grec, puis traduit en anglais. Il existe un site web 
appelé netbible.org. Il est gratuit et utile parce que dans la 
colonne de gauche, il y a la traduction anglaise du Nouveau 
Testament ou de l'Ancien Testament. Dans la colonne de droite, 
vous pouvez cliquer sur le mot "grec" et chaque mot que vous 
survolez en anglais s'illumine en grec. 

  28:18  Ensuite, vous cliquez sur le mot grec et il vous indique toutes les 
différentes choses que ce mot grec peut signifier. Donc, si vous 
voyez un verbe comme "Celui qui reçoit la parole", c'est celui en 
qui le fruit sort. C'est celui en qui le fruit sort. On se demande 
alors ce que signifie exactement recevoir. Et vous cherchez 
toutes les différentes choses que ce mot recevoir peut signifier, 
et le sens explose. On se dit : "Oh, maintenant je comprends 
mieux ce que Jésus essayait de dire quand Matthieu a utilisé ce 
mot." 

Hank Smith :  28:40  C'est donc netbible.org. 

Dr. Daniel Becerra :  28:42  C'est vrai. 

Hank Smith :  28:43  J'ai compris. C'est vraiment bien. 

Dr. Daniel Becerra :  28:46  C'est quelque chose que je demande à mes élèves de faire 
lorsque nous lisons... Jésus nous ordonne d'aimer notre 
prochain. Ils se demandent alors ce que signifie exactement 
aimer. Nous cherchons le mot, nous voyons qu'il signifie 
"accueilli dans la communion", "embrasser" et toutes ces 
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différentes connotations, et nous nous disons : "Oh, voilà toutes 
les choses que ce mot peut signifier", et cela nous donne une 
meilleure idée de ce que je dois faire. Et qu'est-ce que Jésus 
disait exactement ? 

  29:07  Le problème de cette personne, c'est qu'elle est incapable de 
supporter la tribulation, la persécution. Cela l'offense ou le fait 
trébucher ou tomber. Il en est scandalisé. Son problème est 
qu'il ne réagit pas correctement à la tribulation et à la 
persécution. Vous avez une idée de ce qu'il faut faire pour ne 
pas tomber, pour ne pas trébucher, pour ne pas être scandalisé 
? 

Hank Smith :  29:30  J'ai beaucoup réfléchi à celle-ci et à ce à quoi elle pourrait 
ressembler lorsque je l'ai enseignée au fil des ans. Vous n'avez 
pas le cœur dur, vous n'avez pas ce trottoir. Il est difficile de 
cultiver un jardin sur l'allée. C'est le verset 19. Celui-ci n'est pas 
comme ça, mais quelque chose empêche les racines de 
s'enfoncer profondément. 

  29:47  J'ai déjà pensé qu'il pourrait s'agir de quelqu'un pour qui 
l'Évangile n'entre pas dans sa vie privée. Peut-être qu'il est dans 
sa vie publique, qu'il est en surface, qu'il s'épanouit vraiment, 
mais peut-être qu'à l'intérieur, il ne prend pas racine. 

Dr. Daniel Becerra :  30:02  Comme si vous vous rapprochiez de moi avec vos lèvres, mais 
que vos cœurs étaient loin de moi ? 

Hank Smith :  30:05  Oui. Ce genre de chose, quelque chose comme ça où... Parce 
qu'on dirait que le mot reçu signifie qu'ils avaient vraiment 
l'intention d'en faire quelque chose. Je ne veux pas leur donner 
un mauvais motif, mais quelque chose empêche ces racines 
d'être profondes parce que j'ai remarqué que le soleil sort et 
que le soleil devrait être bon pour la plante, la tribulation et la 
persécution, si elle a des racines profondes, le soleil sera bon, 
mais les racines ne sont tout simplement pas là. Comment est-
ce que je m'en suis sorti ? Est-ce que je me suis bien débrouillé ? 
Je suis nerveux à l'idée d'avoir un D ou quelque chose comme 
ça. 

Dr. Daniel Becerra :  30:33  Non, non. Encore une fois, il n'y a pas de réponse unique à... 
L'intérêt de ces textes est qu'ils nous permettent d'explorer 
différentes options. L'une des choses qui m'a frappé est que 
Matthieu utilise le mot euthus ou immédiatement, traduit dans 
la KJV par anon et by and by à deux reprises. Il dit : "Il l'a reçu 
immédiatement. Puis, quand la persécution et l'opposition sont 
arrivées, il est tombé immédiatement." 
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  30:55  Pensez-vous qu'il y ait une corrélation entre la rapidité avec 
laquelle il a reçu la parole et la rapidité de sa chute ? Pensez-
vous qu'il y a peut-être quelque chose là-dedans ou est-ce que 
j'en fais trop ? 

Hank Smith :  31:06  John, qu'en pensez-vous ? Je vous laisse essayer. 

John Bytheway :  31:08  Ce que j'ai aimé dans ce livre, c'est qu'il y a deux notes de bas 
de page, la 21B à la section 40 des Doctrine et Alliances et la 
22A à la section 39, et toutes deux concernent un personnage 
de l'histoire de l'Église qui va et vient très rapidement, Hank, et 
c'est un certain James Coville. 

Hank Smith :  31:25  Oui, je me souviens de lui. 

John Bytheway :  31:26  Oui. Vous rappelez-vous dans le contexte des révélations, où il 
est question de son enthousiasme au début, puis des soucis de 
ce monde, il est question de l'ivraie au verset 22, de l'ivraie qui 
est possible. 

Hank Smith :  31:39  Vous passez au suivant, John. 

John Bytheway :  31:41  Oui, je sais. 

Hank Smith :  31:42  Vous n'êtes pas... 

John Bytheway :  31:42  Je sais. Je ne devrais pas faire cela. 

Dr. Daniel Becerra :  31:45  Encore une fois, pour être clair, je ne cherche pas de réponse 
précise, mais ce sont les questions que je me pose, et j'ai 
l'impression qu'une partie du processus d'interprétation 
consiste à se dire : "Et si on se concentrait sur ces mots ? Il s'agit 
de tourner le kaléidoscope et de dire : "À quoi cela ressemble-t-
il si l'on se concentre sur ces mots ?" 

  31:59  Et comme vous parliez de cette idée de... Nous comprenons 
tous ce que c'est que d'être super enthousiaste à propos de 
l'évangile, et puis cela s'estompe quand vous sortez du coin du 
feu. Et puis on retourne à TikTok ou à autre chose. 

  32:10  Frère Bednar décrit ces personnes comme des sortes de 
jaillisseurs spirituels. Je ne sais pas si vous vous souvenez de 
cette conférence. Permettez-moi de lire une citation de lui. Il dit 
: "Un sprinter spirituel est quelqu'un qui est enclin à de brèves 
poussées d'efforts spectaculaires, suivies de fréquentes et 
longues périodes de repos. Alors qu'un grand élan peut sembler 
impressionnant à court terme, la constance et les petites choses 
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au fil du temps sont bien plus efficaces et bien moins 
dangereuses et produisent de bien meilleurs résultats." 

  32:32  La question est de savoir comment traduire ce feu que nous 
ressentons au début en quelque chose de durable, en quelque 
chose qui dure. C'est peut-être le problème de ce type. Il était 
super enthousiaste. Il l'a accepté de tout son cœur, mais pas 
d'une manière durable, pas d'une manière qui le soutienne. 
C'est du moins ce que j'en pense. 

Hank Smith :  32:51  Oui, c'est vrai. Ce discours a-t-il été prononcé lors de la 
conférence des femmes en 2011 ? 

Dr. Daniel Becerra :  32:56  Oui, je pense que c'est le cas. 

Hank Smith :  32:57  D'accord. Nous pouvons mettre cela dans nos notes d'émission. 

Dr. Daniel Becerra :  32:59  C'est très bien. Y a-t-il d'autres commentaires à ce sujet avant 
de passer à la personne suivante ? 

John Bytheway :  33:02  J'aime le mot reçu, peut-être que je vois plus que ce qu'il y a, 
mais quand je pense à une réception de mariage, vous recevez 
des invités, il y a une ligne de réception, vous laissez entrer et il 
semble qu'il y ait plus que des graines qui tombent par hasard 
ici, qui tombent par hasard là. Certains l'ont reçu. 

Dr. Daniel Becerra :  33:21  C'est plus actif que passif. Par ailleurs, en ce qui concerne la 
manière d'éviter de trébucher lorsque ces persécutions 
surviennent inévitablement, je dirais quelques petites choses. 
Tout d'abord, attendez-vous à ce qu'elles soient une 
conséquence de votre vie de disciple plutôt qu'une preuve de 
votre infidélité ou de l'imperfection du plan de Dieu. 

  33:37  Les Écritures suggèrent davantage que les disciples vont 
traverser des épreuves que de dire que la condition de disciple 
signifie que votre vie va être toute rose. 

John Bytheway :  33:45  Absolument. 

Dr. Daniel Becerra :  33:46  Il existe des livres intitulés The Suffering Self (Le moi souffrant) 
parce que l'idée est que dans les évangiles, dans les écritures, 
être une bonne personne, c'est s'exposer à l'opposition. Et c'est 
quelque chose que nous devons accepter. Ce n'est 
probablement pas la façon dont vous voulez entamer une 
première discussion, mais c'est une réalité de... 
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John Bytheway :  34:01  N'est-ce pas parfait, car l'idée d'un jardin, c'est l'opposition. Il y 
aura des mauvaises herbes ? 

Hank Smith :  34:08  Désherbage constant. 

John Bytheway :  34:09  Il va falloir assurer la maintenance. 

Dr. Daniel Becerra :  34:12  Le vent va venir. 

John Bytheway :  34:13  Cela me rappelle la faim et la soif de la justice. Les plantes ont 
faim et soif, et il faut s'en occuper tous les jours, sinon elles 
s'affaiblissent et meurent. 

Dr. Daniel Becerra :  34:21  Oui, tout à fait. Il y a aussi cette idée que même dans cette 
opposition, Dieu ne s'attend pas à ce que nous la supportions 
par nous-mêmes. Tout son plan est d'envoyer son Fils dans le 
but qu'il puisse nous aider quand nous en avons besoin, quand 
nous lui tendons la main et que nous puissions voir nos 
oppositions et nos persécutions comme des occasions d'intimité 
avec Dieu. 

  34:39  Ils peuvent être des technologies pour avoir une relation plus 
étroite avec lui si nous réagissons de la bonne manière, ce que 
cette personne n'a malheureusement pas fait, même si elle s'est 
réconciliée et que cela n'a donc pas d'importance. Mais oui. 

Hank Smith :  34:49  Je pense qu'on en revient au soleil. Il dit plus tard, parce que 
dans la parabole originale, il a dit : "Quand le soleil s'est levé, ils 
ont été brûlés. Et comme ils n'avaient pas de racines, ils se 
desséchèrent." Ce que vous avez dit là, mes tribulations, la 
difficulté d'être un disciple peuvent me conduire à Christ si j'ai 
des racines. Si les racines sont en... 

Dr. Daniel Becerra :  35:10  Le soleil est nécessaire, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  35:11  Oui, c'est bon pour la plante. 

John Bytheway :  35:13  Oui, je suis content que tu aies parlé de racines, Hank, parce 
que les racines prennent du temps et c'est un élément qui 
prend du temps, on peut être très excité par les choses au 
début, mais ce qui vous permettra de résister au soleil et à la 
chaleur du jour et à la persécution, ce sont les racines. 

  35:28  Il ne faut pas se précipiter. Les racines prennent du temps et il 
faut les nourrir continuellement, je suppose. Peut-être que je 
vais trop loin, mais j'aime bien souligner les racines chaque fois 
que Jésus les a utilisées dans la première partie du chapitre et 
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aussi dans l'interprétation. Je pense que oui, nous devons être 
enracinés et fondés pour utiliser l'expression de Paul. 

Dr. Daniel Becerra :  35:48  Oui, excellent. Nous sommes en train de le faire. C'est bien. 

John Bytheway :  35:51  C'est ainsi qu'il faut procéder. 

Dr. Daniel Becerra :  35:56  Et encore une fois, Jean a dit, j'espère que je ne vais pas trop 
loin ou quelque chose comme ça. Nous reconnaissons que Jésus 
donne une interprétation de cela, mais en même temps, cela 
pourrait être un tremplin pour la vérité. 

John Bytheway :  36:03  C'était carrément parabolique pendant une seconde. 

Hank Smith :  36:06  Beau travail. Tu as été à la hauteur de ton nom. 

Dr. Daniel Becerra :  36:10  D'accord. Donc, ce que le premier ne comprend pas, le 
deuxième le comprend et le reçoit, mais pas de racines. Le 
troisième, c'est le verset 22 : "Celui qui reçoit la semence parmi 
les épines, c'est celui qui écoute la parole ; mais les soucis de ce 
monde et la séduction des richesses étouffent la parole et la 
rendent infructueuse." 

  36:28  Très bien, c'est ainsi qu'il reçoit le monde, mais c'est son souci 
du monde qui pose problème. Il reçoit donc le monde, mais 
c'est sa façon de s'occuper du monde qui pose problème. 
Souvent, dans les Écritures, le mot "monde" a une connotation 
négative. Nous ne sommes pas censés être du monde ou 
mondains ou quelque chose comme ça. Nous l'assimilons au 
péché. 

  36:41  J'ai cherché toutes les occurrences de ce mot dans le livre de 
Matthieu et Matthieu ne semble pas l'utiliser dans ce sens. Ce 
qu'il semble dire ici, ce n'est pas qu'il se préoccupe de choses 
pécheresses, c'est simplement qu'il est anxieux ou inquiet à 
propos de la vie, de gagner de l'argent, de prendre soin de sa 
famille, des choses normales que nous devons faire, ce qui 
soulève la question de savoir quelle est l'attitude appropriée à 
avoir à l'égard des choses auxquelles nous devons faire 
attention, mais seulement dans une certaine mesure. 

  37:05  Nous savons tous que nous ne devrions pas nous concentrer sur 
le péché, mais nous avons reçu l'ordre de prendre soin de nos 
familles. Nous sommes tenus de travailler, d'être en bonne 
santé. Mais là encore, il y a une limite à ne pas franchir. 
Comment interagir avec ces personnes qui s'occupent de nous 
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d'une manière qui ne nous empêchera pas d'être fructueux, 
pour ainsi dire ? 

John Bytheway :  37:23  On dirait que la réponse se trouve dans le Sermon sur la 
montagne. C'est ce que vous pensez ? 

Hank Smith :  37:27  Oui. Lili Anderson, je crois que c'était le verset 34 de Matthieu 6 
: "Ne vous inquiétez donc pas pour le lendemain, car le 
lendemain se préoccupera des choses qui lui sont propres, et il 
suffira au jour d'en faire le mal". Donc 

Dr. Daniel Becerra :  37:44  Permettez-moi de lire cela avec la NRSV, car je n'ai pas compris 
ce que cela signifiait. 

Hank Smith :  37:48  D'accord. 

Dr. Daniel Becerra :  37:49  "Ne vous inquiétez donc pas pour demain, car demain vous 
apportera ses propres soucis. Les soucis d'aujourd'hui suffisent 
pour aujourd'hui." 

Hank Smith :  37:54  Oui, c'est presque un commandement où le Sauveur dit : 
"Écoute, l'inquiétude ne va pas t'aider dans ce que je te 
demande de faire, d'être constamment anxieux." Je tiens à 
préciser que certaines personnes que je connais souffrent 
d'anxiété sans l'avoir choisie. Je ne pense pas que le Sauveur 
parle de cesser d'être si anxieux. D'accord. Je vous remercie. 
Cela m'a vraiment aidé. Je n'y avais pas pensé. 

John Bytheway :  38:19  Mais ça aide vraiment parce que vous utilisez ce netbible.org, 
vous verrez. J'ai un truc à l'ancienne, les gars, ça s'appelle un 
livre et ça s'appelle un Parallèle. 

Hank Smith :  38:29  Vous n'utilisez pas de site Web ? 

Dr. Daniel Becerra :  38:30  Vous êtes des "whipper snappers". 

John Bytheway :  38:31  C'est un parallèle nouveau. "Vous, les jeunes." Il y a huit 
traductions de la Bible dans un livre, et la King James est la seule 
qui utilise pensé. Toutes les autres disent souci. En fait, la note 
de bas de page 25B indique qu'en grec, nous parlons d'une 
inquiétude anxieuse. Alors bien sûr, vous allez y penser, mais je 
veux dire que cela ressemble à l'opposé de la foi. Le Seigneur 
nous dit d'avoir un peu de foi à ce sujet. Cela va s'arranger. 

Dr. Daniel Becerra :  38:59  Qu'est-ce que quelqu'un devrait faire pour que vous disiez que 
vous vous inquiétez trop ? Parce que je veux dire, évidemment, 
nous sommes tous préoccupés par notre salaire... allons-nous 
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être en mesure de prendre soin de notre... payer notre.... Mais 
à quel moment est-ce trop ? 

John Bytheway :  39:09  C'est une très bonne question et c'est pourquoi j'aime faire la 
différence entre penser et s'inquiéter : penser, c'est quelque 
chose que je peux faire tout de suite. L'inquiétude peut 
concerner l'avenir. Les regrets concernent le passé, mais que 
puis-je faire maintenant ? C'est pourquoi je pense que cette 
phrase confuse, "L'insuffisance du jour, c'est son mal, c'est 
comme quoi ?" Il y a assez de choses à faire aujourd'hui. Pensez-
y. Oui, cette phrase de la King James me perturbe aussi. Je me 
dis : "Quoi ?" 

Hank Smith :  39:38  Je dirais aussi qu'il établit un lien entre le souci de ce monde et 
la tromperie des richesses. Pour moi, c'est plus facile à voir. Je 
suis un fan de ce qu'on appelle la version anglaise 
contemporaine parce qu'elle parle ma langue. 

John Bytheway :  39:52  C'est aussi dans mon livre, Hank. 

Hank Smith :  39:55  Oh, c'est le cas ? 

John Bytheway :  39:55  Mm-hmm. 

Hank Smith :  39:56  Il est dit : "Les graines qui sont tombées parmi les buissons 
d'épines sont aussi des gens qui ont entendu le message, mais 
qui ont commencé à s'inquiéter des besoins de cette vie et qui 
ont été trompés par le désir de s'enrichir." C'est peut-être là 
que les choses sont allées trop loin, que vous avez adhéré à 
cette idée, que vous l'avez acceptée. C'est drôle. Vous avez 
adhéré à l'idée que votre argent va résoudre vos problèmes. 
Plus d'argent va résoudre vos problèmes. 

John Bytheway :  40:18  Hank, j'aime bien que vous disiez que l'argent va résoudre vos 
problèmes, parce que j'aime bien demander en quoi la richesse 
est trompeuse. C'est toujours une discussion amusante à avoir 
et vous venez de toucher l'un d'entre eux. Si j'avais de l'argent, 
tous mes problèmes seraient résolus. Eh bien, certains le 
seraient peut-être. Mais la question de savoir en quoi la 
richesse est trompeuse est une discussion intéressante. 

Hank Smith :  40:39  C'est le cas. 

John Bytheway :  40:40  Je suis tombé sur un livre intitulé Money for Nothing, qui parlait 
de personnes ayant gagné à la loterie dans le Michigan. Un 
certain nombre de ces personnes ont dit qu'elles avaient gagné 
un million de dollars et pas toutes, mais un certain nombre 
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d'entre elles ont dit : "C'est la pire chose qui me soit jamais 
arrivée". 

Hank Smith :  40:55  Oh, vraiment ? 

John Bytheway :  40:57  L'un d'eux a dit : "J'ai fait quelques investissements. Ils ont mal 
tourné. Je passe tous mes jours avec des avocats et des procès, 
et c'est la pire des choses." Un autre couple a dit : "Les gens 
nous traitent différemment et nous sommes allés à l'épicerie 
familiale, ils avaient l'habitude de nous donner des pommes ou 
des oranges en plus et maintenant ils ne le font plus". 

  41:15  Et c'était fascinant de lire ces histoires sur... Pour moi, il 
s'agissait simplement de les mettre sous la rubrique de la 
tromperie des richesses. C'était fascinant, mais je pense que je 
pourrais faire mieux. N'est-ce pas, Hank ? Vous pensez que vous 
pourriez faire mieux. 

Hank Smith :  41:28  Oui, c'est ça. Vous me donnez le million de dollars. 

Dr. Daniel Becerra :  41:33  Si vous êtes à l'écoute, Michigan Lottery. 

Hank Smith :  41:37  Je disais : "Seigneur, donne-moi cette montagne. Donne-moi 
cette épreuve." 

John Bytheway :  41:42  Hank, je sais que vous avez un tas de citations amusantes sur le 
bonheur et la richesse. L'argent n'achète pas le bonheur, mais 
quoi Hank ? 

Hank Smith :  41:50  Oui, j'ai écrit un livre sur le bonheur. J'ai écrit un livre sur le 
bonheur qui s'est vendu à des dizaines d'exemplaires, 
principalement à ma mère. Mais j'ai beaucoup appris à ce sujet, 
que l'argent peut vraiment améliorer la vie de quelqu'un au 
niveau de la pauvreté. L'argent peut vraiment sortir quelqu'un 
de ses angoisses et de ses soucis, lui donner un toit, des 
médicaments et de la nourriture, et vraiment faire la différence. 

  42:09  Mais lorsque vous dépassez un certain montant, les choses se 
stabilisent. Cela n'a plus aucun impact sur votre bonheur. Des 
gens m'ont déjà dit qu'ils n'arrivaient pas à croire qu'une 
personne qui gagne un million de dollars soit aussi heureuse 
qu'une autre qui en gagne 100 000. Et je suis comme... Des gens 
m'ont dit : "Ces gens-là ne savent pas où faire leurs courses." Ou 
encore : "Je serais malheureux dans des endroits très 
agréables." 

Dr. Daniel Becerra :  42:33  Je sais. 
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John Bytheway :  42:34  On peut chercher le bonheur plus rapidement dans une très 
belle voiture. 

Dr. Daniel Becerra :  42:42  Je sais. 

Hank Smith :  42:42  Je pleurerai alors dans ma Ferrari. Je pense que ce que nous 
touchons ici au verset 22 est une chose importante à laquelle il 
faut s'arrêter et réfléchir. 

John Bytheway :  42:51  Et l'attention portée à ce monde. Comment les gens me voient-
ils ? Comment est-ce que je veux être perçu ? Quelle est ma 
réputation ? Quel genre d'ambiance est-ce que je donne ? Eh 
bien, toute l'image, toutes ces choses pourraient également 
entrer dans cette catégorie. 

  43:04  J'aime le fait que Jésus ait parlé non seulement de notre cœur, 
le sol étant notre cœur, mais aussi de certaines des mauvaises 
herbes possibles, et je pense que c'est un très bon point de 
départ. Quelles sont les mauvaises herbes qui pourraient 
empêcher l'Évangile d'être implanté en moi ? 

Dr. Daniel Becerra :  43:19  Pour revenir à votre question sur les richesses, dans quel sens 
nous ont-elles trompés ? La richesse a quelque chose de 
séduisant, comme l'idée qu'elle va résoudre nos problèmes, ou 
que tout le monde veut s'enrichir, etc. Mais elle peut aussi 
pervertir notre perception de nous-mêmes, c'est-à-dire qu'elle 
peut nous tromper en nous faisant croire que nous sommes 
meilleurs que les autres. De même, elle peut nous tromper en 
nous faisant croire que les gens sont moins bien que nous. 

John Bytheway :  43:40  Les Zoramites. 

Dr. Daniel Becerra :  43:41  Ils peuvent nous distraire de ce qui est le plus important. Et ils 
sont délicats dans le sens où nous avons tendance à les 
considérer comme nôtres et non comme des Dieux. Si vous 
regardez dans Mosiah, tout ce que vous avez appartient à Dieu. 
Nous ne sommes pas propriétaires de nos richesses. Nous 
sommes des intendants et, en tant que tels, nous sommes 
responsables devant Dieu de ce que nous faisons de ces choses. 
Nous ne pouvons pas en faire ce que nous voulons. Elles nous 
appartiennent en tant qu'intendant et Dieu en est le maître. 
C'est formidable. 

Hank Smith :  44:05  Dallin H. Oaks a donné une conférence en avril 2015, lors de la 
conférence générale, intitulée La parabole du semeur, et il a dit 
: "Où que nous en soyons dans notre voyage spirituel, quel que 
soit notre état de conversion, nous sommes tous tentés par 
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cela." J'aime qu'il le souligne, tout le monde va probablement 
tomber dans cette tentation. Lorsque les attitudes ou les 
priorités sont fixées sur l'acquisition, l'utilisation ou la 
possession de biens, nous appelons cela le matérialisme. 

  44:27  "Tant de choses ont été dites et écrites sur le matérialisme. Il 
n'y a pas grand-chose à ajouter ici. Ceux qui croient en ce que 
l'on a appelé la théologie de la prospérité souffrent de la 
tromperie des richesses. La possession de richesses ou de 
revenus importants n'est pas une marque de faveur céleste et 
leur absence n'est pas une preuve de défaveur céleste." Il 
poursuit en parlant plus en détail de ce sujet. Quelques bons 
commentaires de clarification. 

Dr. Daniel Becerra :  44:52  Oui, c'est vrai. C'est excellent. Devons-nous passer à la dernière 
personne ? 

Hank Smith :  44:56  C'est celui qui a fonctionné. C'est celui qui a fonctionné. 

Dr. Daniel Becerra :  44:57  Oui. Voici donc le verset 23. Celui qui a reçu la semence dans la 
bonne terre, c'est celui qui entend la parole et qui la comprend, 
qui porte aussi du fruit et qui rapporte des fois 100 fois, des fois 
60 fois et des fois 30 fois. 

  45:10  Il est donc évident qu'il la reçoit d'une manière qu'il comprend, 
qu'il l'entend et on peut supposer qu'il répond à l'opposition et 
aux tentations d'une bonne manière. 

John Bytheway :  45:18  Pour étayer ce que vous dites, il y a une petite note de la TJS, 
"Comprend". Et elle ajoute : "Et endure". Ce n'est donc pas 
seulement qu'il comprend, mais qu'il essaie de le vivre et qu'il le 
supporte. 

Dr. Daniel Becerra :  45:29  C'est vrai. Ce qui m'a frappé, ce sont les quantités de fruits et 
l'ordre dans lequel ils apparaissent. D'un point de vue 
rhétorique, si vous essayez de montrer que ce type était génial, 
donc qu'il portait beaucoup de fruits, vous irez probablement 
du plus petit au plus grand. 

  45:43  Mais il ajoute : "Les gens qui font cela comprennent qu'ils 
portent des fruits. Certains en apportent 100, d'autres 60 et 
d'autres 30." C'est donc un ordre décroissant. Je ne sais pas si je 
lis trop dans cette phrase, mais pensez-vous que cela soit 
significatif ? S'agit-il de porter beaucoup de fruits ou de quelque 
chose d'autre, pour ainsi dire ? 

Hank Smith :  45:59  C'est fascinant de voir que l'ordre est inversé. 
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John Bytheway :  46:02  Cela me rappelle toujours d'autres paraboles, comme celle des 
talents qui ont rapporté des quantités différentes et c'était bien. 
J'allais vous demander aujourd'hui s'il y a une signification 
symbolique dans ces nombres ou s'il y a trois nombres qui 
représentent des royaumes de gloire ou quelque chose comme 
ça. J'ai entendu toutes sortes de choses. 

Dr. Daniel Becerra :  46:20  Oui, oui. 

Hank Smith :  46:21  Nous n'avons pas le ton du Sauveur, mais je soupçonne, et 
j'aimerais pouvoir l'entendre raconter l'histoire en anglais 
d'ailleurs, ce serait utile. Mais je me demandais s'il disait 
certains 100 fois, d'autres 60, d'autres 30. Ou s'il dit 100 fois, 60 
fois, 30 fois, comme s'il n'y avait pas de différence entre les 
trois. J'aime bien le fait que cela porte du fruit. 

Dr. Daniel Becerra :  46:45  Les uns ont porté des pommes, les autres des oranges, les 
autres du céleri. Comme s'il n'y avait pas de qualité. Et c'est un 
peu là où je veux en venir. Ce qui compte, c'est moins la 
quantité que la différence. 

  46:54  Nous répondons tous différemment à l'appel de l'Évangile et 
portons des fruits différents, et c'est bien ainsi. Jésus ne dit pas 
que plus il y a de fruits, mieux c'est. 

Hank Smith :  47:01  Il ne dit pas cela. Il ne le dit pas. 

Dr. Daniel Becerra :  47:02  Oui, c'est vrai. Vous allez porter des fruits différents. Certains 
d'entre vous vont en porter 100, d'autres 60, d'autres encore 30 
et c'est très bien ainsi. 

Hank Smith :  47:08  Ils sont tous bons. 

Dr. Daniel Becerra :  47:09  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  47:10  L'important, c'est qu'ils l'aient reçu, compris et supporté. 

Hank Smith :  47:15  Et les fruits sont arrivés. Oui, c'est vrai. 

Dr. Daniel Becerra :  47:18  Je pense que c'est un beau message pour cette idée que nous 
allons répondre et que nous allons porter des fruits différents. 
C'est le plan. Ce n'est pas notre faiblesse si nous ne portons pas 
autant de fruits que l'autre personne. 

Hank Smith :  47:26  Le principe est peut-être de ne pas comparer. "J'aimerais être 
plus comme mes voisins qui font tant pour l'évangile, et je suis 
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ici à peine en train de faire mon appel à la doctrine de 
l'évangile. 

John Bytheway :  47:38  J'essaie de suivre les 100 plis de l'autre côté de la rue. 

Dr. Daniel Becerra :  47:41  C'est vrai. Exactement. 

Hank Smith :  47:44  Oui, c'est vrai. Et il peut s'agir d'une certaine période de votre 
vie. J'ai déjà pensé qu'il y a un moment où l'on donne tout son 
temps et toute son énergie. Vous avez peut-être 30 ans 
aujourd'hui, mais peut-être qu'un jour vous en aurez 100. Peut-
être qu'à un moment de votre vie, vous aurez 60 ans. Il y a 
différentes périodes de la vie qui peuvent correspondre à la 
quantité de fruits. 

Dr. Daniel Becerra :  47:59  Très bien. En résumé, Jésus nous a en quelque sorte donné un 
modèle de réponse idéale à l'écoute de sa parole, à l'écoute du 
message du royaume. Nous écoutons, nous comprenons, nous 
recevons le message de manière réfléchie, délibérée et 
informée, avec l'intention de l'appliquer. 

  48:14  Nous ne laissons pas les choses nous distraire. Nous 
reconnaissons que les fruits de notre engagement à l'égard du 
message de l'Évangile seront différents et c'est bien ainsi. Je 
pense que c'est l'un des messages que nous pouvons 
raisonnablement tirer de ces paraboles. 

Hank Smith :  48:27  Absolument. Mes étudiants de l'université BYU me disaient : 
"Vérifions notre propre cœur. Ne regardons pas autour de nous 
et ne nous disons pas : "Eh bien, ils sont un sol rocailleux. Oh, ce 
type est certainement une mauvaise herbe". Vérifiez votre 
propre cœur. Si vous avez besoin d'enlever des pierres, enlevez-
en. Si vous avez besoin de vous débarrasser de quelques 
mauvaises herbes. J'ai demandé à mes étudiants quelle 
application ils avaient supprimée parce qu'elle leur prenait trop 
de temps. J'ai reçu toutes sortes de réponses, Instagram et... 

John Bytheway :  48:54  Hé, ce bonbon ne va pas s'écraser tout seul, Hank. 

Hank Smith :  48:57  Oui, c'est vrai. Hier, lorsque j'ai posé cette question, il s'agissait 
de Clash Royale. Beaucoup ont dit : "Oh oui, ça m'a pris tout 
mon temps." Ils étaient donc en train de désherber leur propre 
vie. Je pense que c'est ce qui, si vous vous regardez vous-même, 
peut être très utile. Si vous regardez les autres, c'est 
probablement... Je ne pense pas que le but de la parabole soit 
de dire : "Eh bien, Jean a le cœur dur. Je suis bien content 
d'avoir une bonne terre." 
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John Bytheway :  49:20  Non, c'est un peu le cas. Cela me rend triste parce que le sol dur 
est appelé à disparaître et cela me rend triste. Cette métaphore 
est tout à fait à sa place. 

Hank Smith :  49:30  Oui. Le Seigneur a mis ça là juste pour toi, John. 

John Bytheway :  49:32  Puis-je ajouter quelque chose à ce sujet ? Nous l'appelons 
communément la Parabole du Semeur. Les frères Talmage et 
McConkie l'ont appelée la parabole des quatre types de sol, ce 
qui correspond plus à ce dont il s'agit qu'à l'égout. Il va et vient, 
mais c'est sur les quatre sortes de sol qu'il tombe. 

  49:49  Comme vous le dites, chacun d'entre nous doit dire... Je crois 
que j'ai entendu frère Bruce C. Hafen, qui a participé au 
podcast, parler de notre terre de cœur, ce qui m'a semblé être 
une bonne façon de le dire. C'est notre cœur et c'est notre 
terre, et il s'agit des quatre différents types de cœur. Et peut-
être que nous devons enlever les pierres. Peut-être devons-
nous enlever les mauvaises herbes et mieux nous préparer à 
planter. 

Dr. Daniel Becerra :  50:11  Oui, c'est vrai. Excellent. En poursuivant l'histoire, Jésus 
reconnaît certainement qu'il y aura des gens qui ne 
comprendront pas ce qu'il dit à cause de la façon dont il le dit 
en paraboles. En fait, comme nous l'avons déjà mentionné, cela 
fait partie de l'objectif. Mais il suggère également que son 
intention n'est pas de les maintenir dans l'ignorance. Il ne s'agit 
pas de dire : "Oh, vous ne comprenez pas, alors vous ne 
comprendrez pas". Il s'agit plutôt de les encourager à apprendre 
à écouter. 

  50:32  Il dit dans Luc 8:16-18, et je relis la NRSV. Personne, après avoir 
allumé une lampe, ne la cache sous un vase ou ne la met sous 
un lit, mais il la met sur le chandelier, afin que ceux qui entrent 
voient la lumière, car il n'y a rien de caché qui ne soit révélé. Et 
il dit cela juste après avoir donné un tas de choses cachées. Il 
n'y a rien de secret qui ne soit connu et mis en lumière. 

  50:55  Prêtez attention ou alors prêtez attention à la façon dont vous 
écoutez. Si je dis cela, c'est parce qu'il peut sembler contre-
intuitif que... Par exemple, si nous demandions pourquoi Jésus 
raconte des paraboles, l'une des raisons ne serait probablement 
pas "Oh, il veut cacher des choses aux gens". 

  51:08  Jésus ne semble pas être le genre d'homme à vouloir cacher la 
vérité aux gens. Je pense que ce verset nous permet de voir 
quelle est son intention ici. C'est comme si, peut-être, le fait que 
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vous ne compreniez pas cela devrait stimuler votre désir 
d'apprendre différemment. Cela devrait vous inciter à vouloir en 
savoir plus. Je ne dis pas que ce ne sera pas clair à un moment 
donné, mais vous devez apprendre à écouter. 

John Bytheway :  51:29  Vous savez ce que j'aime dans cette histoire, c'est qu'il a donné 
la parabole du semeur et immédiatement, on ne dirait pas que 
tout le monde, mais les disciples sont venus et ont dit : 
"Pourquoi parles-tu en paraboles ?". Et ce sont eux qui ont 
entendu l'interprétation. Ils ont eu droit à un autre niveau. Et à 
partir de ce verset, la parabole du semeur au verset 18, et j'ai 
toujours trouvé intéressant que Jésus cite l'appel d'Isaïe en 
réponse à "Pourquoi parles-tu en paraboles ?". C'est le verset 
15. "Le cœur de ce peuple s'est gonflé de cire. Ses oreilles sont 
devenues sourdes. Ils ont fermé les yeux, de peur qu'à tout 
moment..." 

  52:10  Cette phrase est tout simplement l'évangile. "...qu'ils voient de 
leurs yeux, qu'ils entendent de leurs oreilles, qu'ils 
comprennent de leur cœur, qu'ils se convertissent et que je les 
guérisse". J'ai remarqué que cet appel d'Isaïe apparaît dans 
chacun des évangiles et dans le livre des Actes. Ils devaient donc 
y avoir beaucoup réfléchi, car cela correspond exactement à ce 
que le Sauveur espère de l'Évangile : voir de ses yeux, entendre 
de ses oreilles, comprendre de son cœur, se convertir et être 
guéri, ce qui est une très belle façon de présenter les choses. 

Dr. Daniel Becerra :  52:46  Oui, c'est vrai. Excellent. Jésus termine le chapitre 13 en 
racontant une autre parabole un peu plus difficile à 
comprendre, mais dont le message semble être qu'il est 
important de reconnaître l'autorité de ce que Dieu a révélé à 
travers les Écritures et de ce que Dieu révèle à travers le Christ. 

  52:59  C'est la parabole des trésors, nouveaux et anciens, en 51-53. Il y 
a des gens qui le rejettent et Jésus dit : "Un prophète n'est pas 
sans honneur, si ce n'est dans son pays et dans sa maison." Il n'a 
donc pas autant de succès qu'il le souhaiterait parmi les gens 
qui le connaissent le mieux, qui ont grandi avec lui. C'est ainsi 
que se terminent les paraboles. 

John Bytheway :  53:17  J'adore la réaction. "D'où vient la sagesse de cet homme ?" 

Dr. Daniel Becerra :  53:22  Il me dit : "Mec, j'ai changé tes couches. Je te connais." 

Hank Smith :  53:26  Est-ce la version de Matthieu du rejet de Nazareth que Luc nous 
donne ? Dans Luc 4, ils ont été offensés, et c'est ce qu'il a dit 
qu'il se passerait. Il se sent offensé au verset 21. 
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Dr. Daniel Becerra :  53:41  Oui. Je pense que ce sont les mêmes verbes, skandalizo. Oui. 

Hank Smith :  53:43  Oui. Oh wow. 

John Bytheway :  53:45  Scandaleux. C'était un mot intéressant. Répétez-le. 

Dr. Daniel Becerra :  53:49  Skandalizo. Donc scandalisés ou offensés ou ils sont amenés à 
trébucher. Oui, c'est cela. 

John Bytheway :  53:56  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway :  00:00  Bienvenue à la deuxième partie de notre entretien avec le Dr 
Daniel Becerra. Matthieu 13 et Luc 8 et 13. 

John Bytheway :  00:13  Cette histoire commence avec le sol et si vous voulez planter 
quelque chose, la première question que vous devez vous poser 
est la suivante : quel est le type de sol dont je dispose ? Quel 
type de sol ai-je ? Mon sol est-il prêt ? pour tout ce que vous 
allez planter. Et j'aime que Jésus commence par le sol. Et quand 
vous regardez les notes de bas de page, et qu'elles relient cela à 
d'autres histoires et paraboles scripturaires, Jésus commence 
par le sol, et par la préparation de votre sol. Alma parle aux 
Zoramites d'une graine. Vous vous souviendrez que les gens à 
qui il s'adresse sont ceux qui ont été humiliés et qui se disent 
que la bonne terre s'est levée, mais qu'en est-il de nous ? Nous 
sommes pauvres. Nous avons construit ces synagogues. Ils ne 
nous laissent pas pratiquer le culte. Alma voit qu'ils sont une 
bonne terre et leur parle de planter cette graine, qui est 
essentiellement le Christ. C'est le Christ et sa mission, auxquels 
ils disaient ne pas croire sur le Rameumptom. 

  01:05  Mais il passe le reste de son temps à parler du temps nécessaire 
pour faire pousser des racines. Et la saison, il l'appelle foi, 
diligence et patience. Et si les racines poussent, et à un moment 
donné, il dit même que si cela ne pousse pas, ce n'est pas parce 
que la semence n'était pas bonne. C'est une bonne graine. C'est 
parce que votre sol est stérile. Les notes de bas de page 
renvoient à Matthieu 13, la préparation du sol. Le sol, la 
semence et ensuite une saison, le temps de faire pousser les 
racines. Et il dit, si vous n'appliquez pas la foi, la diligence et la 
patience et si vous ne vous occupez pas de cela, vous n'aurez 
jamais part au fruit de l'arbre de vie. Et là, vous vous dites, 
whoa, nous sommes en train de faire pousser l'arbre de vie ici. 
Et peut-être que je vois plus qu'il n'y a, mais il me semble qu'il y 
a la terre, puis la graine, et enfin le temps de la croissance. 

  01:52  Et enfin, et le seul mot qui me vient à l'esprit et qui commence 
par S, c'est souper, c'est que vous pouvez prendre part au fruit. 
Il est même dit que si vous ne faites pas cela, vous ne pourrez 
jamais prendre part au fruit de l'arbre de vie. J'ai l'impression 

Matthieu 13; Luc 8-13 Parte 2 followHIM Podcast Page 1



que la parabole du semeur est la première partie d'une histoire 
en quatre parties. Le sol, la semence, la saison, le repas, c'est 
assez amusant de les mettre tous ensemble. Et les notes de bas 
de page le font. Tout est là. Et j'aime cela parce qu'il s'agit d'une 
métaphore agricole avec laquelle nous avons tous un peu 
d'expérience. 

Hank Smith :  02:21  Il doit y avoir beaucoup de jardins au paradis, car ils en parlent 
beaucoup. 

John Bytheway :  02:24  Oui. Bruce R. McConkie parle des jardins de Dieu, le jardin 
d'Eden, le jardin de Gethsémané et le jardin de la tombe. 

Hank Smith :  02:32  Et Hugh B. Brown a dit : " Je suis le jardinier ici. 

John Bytheway :  02:35  Dieu est le jardinier. Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  02:37  Daniel, quelque chose avant que nous passions à autre chose ? 

Dr Daniel Becerra :  02:40  Non, je suis prêt à faire la transition. Nous pourrions peut-être 
parler un peu des miracles de Jésus. 

Hank Smith :  02:44  D'accord, faisons-le. 

Dr. Daniel Becerra :  02:45  Luc 8, où nous trouvons certaines paraboles. Il se termine par 
quelques histoires de miracles. Dans les Écritures, les miracles 
sont importants parce qu'ils vont au-delà d'eux-mêmes, tout 
comme les paraboles. Les miracles de Jésus sont parfois appelés 
semeia, ou semeion au singulier. C'est le mot grec utilisé pour 
décrire ce qu'il fait. Une autre façon de traduire ce mot est 
signe, car c'est un signe, c'est quelque chose qui révèle, signifie 
ou démontre quelque chose à propos de Jésus, en plus d'aider 
ceux qui les reçoivent. Les miracles de Jésus sont des signes, des 
gages, des démonstrations de quelque chose. Dans l'Ancien 
Testament, les récits de miracles ont plusieurs fonctions. Ils 
démontrent, par exemple, le pouvoir de Dieu sur ses 
adversaires. Pensez à Élie et aux prêtres de Baal, pensez à Moïse 
et aux magiciens de Pharaon, ils démontrent l'attention que 
Dieu porte à Israël. Ainsi, pensez à Moïse séparant la mer Rouge 
pour protéger Israël des armées de Pharaon. 

  03:36  Et elles montrent ou démontrent également l'attention que 
Dieu porte aux individus. Pensez à la guérison de Naaman, par 
exemple. Dans le Nouveau Testament, ils remplissent des 
fonctions similaires, mais ils attestent aussi spécifiquement de 
la divinité de Jésus et de son autorité sur la création. Jésus est 
différent des faiseurs de miracles de l'Ancien Testament, car au 
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lieu de prier pour que des miracles se produisent, il a lui-même 
le pouvoir de guérir les gens, de chasser les démons et de 
commander les éléments. Et cela parce qu'il est le Fils de Dieu. Il 
envoie des signaux de miracles, ce qui fait partie de sa nature. 
Jésus accomplit quatre types de miracles dans les évangiles : les 
exorcismes, qui consistent à chasser les mauvais esprits. Il 
accomplit des guérisons. Il guérit des personnes souffrant d'une 
déficience physique ou mentale. Il ressuscite les morts, et il fait 
aussi, faute d'un meilleur terme, des miracles de la nature. Il 
exerce son pouvoir sur les éléments. Les tempêtes, les grands 
arbres, l'alimentation des 5 000 personnes, la transformation de 
l'eau en vin, ce genre de choses. 

  04:26  Et je suggérerais que dans chaque cas, dans chaque miracle que 
Jésus accomplit, ces miracles signalent quelque chose qui va au-
delà d'eux-mêmes. Ils peuvent nous enseigner quelque chose 
sur le Christ et son Évangile. Nous pourrions donc garder cela à 
l'esprit lorsque nous parcourrons certains de ces récits. Et je me 
demanderai régulièrement ce que cette histoire enseigne ou 
signale au sujet du Christ, en plus du simple fait qu'il possède un 
pouvoir génial. L'un des miracles mentionnés dans Luc 8 est 
celui de Jésus qui apaise la tempête. Comme vous le savez, 
l'histoire raconte que Jésus est sur un bateau avec ses disciples. 
Il s'endort, une tempête éclate, le bateau se remplit d'eau. 
Maître, nous périssons, rapporte Luc. 

  05:00  Les disciples s'approchèrent de lui et le réveillèrent en disant : 
"Maître, Maître, nous périssons." Il se leva, menaça le vent et 
l'eau en furie, et ils cessèrent, et il y eut un calme, et il leur dit : 
Où est votre foi ? Et eux, effrayés, étaient dans l'étonnement, se 
disant l'un à l'autre : Quel est cet homme ? Car il ordonne aux 
vents et aux eaux de lui obéir. La première question qui me 
vient à l'esprit est la suivante : qu'est-ce que cette histoire 
enseigne ou signale au sujet du Christ dans votre esprit ? 
Qu'est-ce qui nous est révélé sur le Christ ici ? 

John Bytheway :  05:28  Comme pour tous les miracles, ce n'est qu'une chose de plus sur 
laquelle il a un pouvoir. Pas seulement sur les hommes, pas 
seulement sur les femmes, pas seulement sur les enfants, pas 
seulement sur les plantes, mais sur les éléments, le temps. Et 
cela nous ramène à la foi. 

Dr. Daniel Becerra :  05:42  Oui, les forces les plus puissantes dont ces hommes ont 
probablement été témoins. Les forces de la nature. 

Hank Smith :  05:48  Je me demande, je ne sais pas si c'est ce qu'a voulu dire Luc ou 
les autres auteurs de l'évangile, mais il semble qu'il y ait une 
référence aux tempêtes de la vie, que lorsqu'un chrétien de son 
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époque lit ces œuvres ou les entend, il puisse faire ce saut 
personnel vers "Maître, aide-nous, nous périssons". Il calma la 
mer et dit : Où est votre foi ? Le lecteur d'aujourd'hui, et même 
le lecteur tardif, celui de 2023, peut toujours bénéficier de cette 
même leçon. 

Dr. Daniel Becerra :  06:15  Oui, absolument. Et j'aime la juxtaposition. Vous avez un Jésus 
très humain, son corps est comme le nôtre. Il est fatigué, il dort. 
Il est tellement fatigué qu'il dort dans un bateau pendant une 
tempête. 

Hank Smith :  06:26  A quel point ce type est-il fatigué ? 

Dr. Daniel Becerra :  06:28  Je sais. Exactement. Son corps avait besoin de repos. Il est donc 
très humain, et tout d'un coup, il commande les forces les plus 
puissantes de la nature. Il est incroyablement puissant. Il s'agit 
donc d'un juste équilibre. L'une des questions qui me viennent à 
l'esprit, en ce qui concerne la foi, vous l'avez mentionnée, John, 
c'est pourquoi Jésus leur reproche-t-il de ne pas avoir la foi ? En 
quoi auraient-ils dû avoir la foi, d'après vous, exactement ? 

John Bytheway :  06:49  Oui, c'est vrai. C'est une bonne question. Auraient-ils dû faire 
cela, ou auraient-ils dû se dire, c'est bon, Jésus est sur notre 
bateau, il ne se passera rien. Qu'attend-il d'eux ? C'est une 
bonne question. 

Dr. Daniel Becerra :  07:00  Auraient-ils dû croire que le Christ pouvait ou allait les sauver, 
que Dieu allait sauver le Christ ? Et par extension, eux ? 
N'avaient-ils pas la foi nécessaire pour calmer eux-mêmes la 
tempête ? Et que penser du fait qu'ils ont été surpris lorsque 
Jésus l'a fait ? Pourquoi disaient-ils : "Sauvez-nous", puis 
s'étonnent-ils qu'il les sauve ? 

John Bytheway :  07:19  Donc c'est comme... 

Dr. Daniel Becerra :  07:19  Oui, je ne suis pas tout à fait sûr de ce qui se passe. 

Hank Smith :  07:22  Il y a beaucoup de détails amusants là-dedans. 

Dr. Daniel Becerra :  07:24  La raison pour laquelle je pose cette question est que, lorsque je 
lis cela, c'est comme si, d'accord, ils auraient dû avoir la foi que 
Jésus les sauverait. Je pense que c'est la lecture la plus simple 
ou quelque chose comme ça. Mais en même temps, je me 
demande si c'est quelque chose en quoi nous pouvons avoir foi 
aussi ? Puis-je croire que Dieu me délivrera toujours d'un 
danger temporel ? Et je ne pense pas que la réponse soit oui. 
Alors en quoi pouvons-nous avoir foi ? Si nous ne pouvons pas 
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croire que Dieu va nous sauver de toutes les choses qui 
menacent notre vie, en quoi pouvons-nous croire exactement ? 

Hank Smith :  07:49  Oui. Parce que je ne pense pas que ce soit le sens de cette 
phrase. C'est, oh, ne vous inquiétez pas, vous ne ferez jamais 
l'expérience d'un échec ou d'un naufrage. Mais à ce moment-là, 
il semble suggérer que vous devriez avoir la foi que j'allais vous 
sauver. Est-ce une foi que nous pouvons tous avoir ? 

John Bytheway :  08:03  Le premier principe de l'Évangile n'est pas la foi. C'est la foi dans 
le Seigneur Jésus-Christ. Parfois, ce qui nous arrive, au cours de 
notre vie, n'est pas ce que nous voulions. Nous voulions que 
Dieu fasse ceci pour nous et il ne l'a pas fait. Mais parfois, nous 
nous disons qu'il avait quelque chose de mieux en tête ou qu'il 
avait quelque chose d'autre en tête. Cela ne semble pas mieux. 
Mais si j'ai foi en Christ, il doit y avoir... "Il ne fait rien sans que 
ce soit pour le bien du monde. Et il doit y avoir quelque chose 
de mieux qu'il a à l'esprit, et c'est le genre de foi le plus difficile 
à avoir. Mais nous avons tous des histoires comme celle-là. 

Dr. Daniel Becerra :  08:42  Et c'est une belle idée. L'idée que nous pouvons avoir foi, non 
pas en ce qui va se passer, mais en lui et dans le fait que quoi 
qu'il fasse, ce sera pour notre bien. S'il nous laisse couler au 
fond de l'océan, nous devons avoir la foi que c'est ce qui devait 
arriver, ou quelque chose comme ça. Nous pouvons croire que 
Dieu est avec nous dans nos souffrances, qu'il veut le meilleur 
pour nous, qu'il sait ce qui est le mieux pour nous, qu'il est dans 
son amour, sa justice et sa miséricorde, même si nous ne 
pouvons pas croire qu'il nous délivrera de toutes les épreuves 
que nous aurons à traverser. 

John Bytheway :  09:07  Et c'est un saut à faire. Je pense qu'il est facile de penser que la 
foi n'est pas dans la façon dont je veux que les choses se 
passent, mais c'est la foi dans le Seigneur Jésus-Christ. Et 
certains des merveilleux prophètes, modernes et anciens, dont 
nous parlons ont traversé des épreuves et des choses 
étonnantes. Et Dieu est vraiment doué pour transformer les 
choses difficiles en bonnes choses parfois. Certains d'entre nous 
écoutent probablement encore et se demandent : "Pourquoi 
moi ? Pourquoi ceci ? Pourquoi maintenant ? Et il nous soutient 
vraiment contre le mur de la foi en Christ. 

Dr. Daniel Becerra :  09:37  Je pense que nous avons tous eu des expériences où nous 
demandons une délivrance quelconque et nous prions, et il n'y a 
pas de transfert d'informations, ou quoi que ce soit de ce genre. 
Nous ressentons simplement l'amour du Christ et y participons. 
Et c'est ce qui nous aide à savoir que quoi qu'il arrive, il sera là. 
Quoi qu'il arrive, il y aura cet amour. 
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Hank Smith :  09:58  Oui. Un pasteur chrétien a écrit ceci : "Jésus n'emmène pas les 
gens au milieu de la mer pour les noyer. Il leur fait traverser la 
mer pour qu'ils puissent participer à son œuvre de rédemption. 
Il ne se tient pas à distance pour le faire. Il entre dans les 
ténèbres, le mal, la souffrance de ce monde et le transforme de 
l'intérieur. Si nous le suivons, nous entrerons nous aussi dans les 
ténèbres. Nous devons garder Jésus en vue. Nous devons 
comprendre qui est endormi dans le bateau. La tempête n'est 
pas l'endroit où vous affrontez l'ennemi. C'est dans la tempête 
que l'on rencontre Dieu. J'aime bien cette tournure un peu 
différente, que l'on rencontre Dieu dans ces tempêtes. C'est là 
que, comme vous l'avez dit, quelque chose vous envahit. Peut-
être que la tempête n'est pas calme, mais il se passe quelque 
chose en vous qui vous change. 

John Bytheway :  10:41  C'est dans la tempête que l'on rencontre Dieu. Nous 
connaissons tous l'histoire de cet homme qui travaillait dans 
l'une de ces entreprises de charrettes à bras et qui a entendu 
certaines personnes critiquer le moment de leur départ. Et il a 
dit : "Qu'est-ce que c'était ? Nous avons rencontré Dieu dans 
nos extrémités. Vous souvenez-vous de cette histoire ? Il a dit : 
"Je vous demande d'arrêter ces critiques, vous ne savez pas de 
quoi vous parlez, j'étais là. Et il a dit, parfois j'ai senti que je 
pouvais aller jusqu'à la prochaine colline et que ce n'était pas 
plus loin. Et puis il a dit que les anges commençaient à me 
pousser. Et le prix que nous avons payé valait la peine d'être 
payé parce que nous avons fait connaissance avec Dieu dans 
notre extrémité, qui est... Il a dû se calmer. J'aurais aimé voir la 
classe d'école du dimanche après cela, et dire cela. 

Hank Smith :  11:20  Oui, c'est vrai. Ok. 

John Bytheway :  11:22  D'accord. Le cours est terminé. Nous ne pouvons pas faire 
mieux. 

Dr. Daniel Becerra :  11:27  Je pense que cela soulève une question théologique 
importante, à savoir que nous sommes tous d'accord pour dire 
que la souffrance peut nous aider à trouver l'intimité avec Dieu, 
n'est-ce pas ? L'opposition à la souffrance nous donne l'occasion 
d'être proches de Dieu. Cela signifie-t-il, pensez-vous que nous 
devrions supposer que toutes les souffrances auxquelles nous 
sommes confrontés nous sont envoyées par Dieu pour cette 
raison ? Par exemple, Dieu a-t-il donné le diabète à mon fils 
pour lui apprendre quelque chose, ou pour m'apprendre 
quelque chose ? Qu'en pensez-vous ? Et ce n'est pas comme si 
les gens posaient cette question depuis 2000 ans. Alors allez-y 
et... 
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Hank Smith :  12:00  Si je veux répondre à cette question par : pourquoi souffrir ? Eh 
bien, j'ai la réponse ici même. Je me souviens que l'aîné 
Maxwell a dit qu'il y avait trois types d'épreuves : 
premièrement, nous prenons nos propres décisions et nous 
rendons notre vie difficile. Il a dit que la deuxième est que 
certaines viennent parce que nous vivons sur une terre et que 
nous avons signé pour un monde déchu, une planète déchue. Et 
puis il y a la perte et... 

Dr. Daniel Becerra :  12:25  Il y a des tremblements de terre, il y a des cancers. Oui, c'est 
vrai. 

Hank Smith :  12:28  Et troisièmement, il a dit, c'est quand nous avons un Dieu qui 
essaie délibérément de nous enseigner. Mais il a ensuite dit 
quelque chose du genre, ne vous laissez pas prendre à essayer 
de faire la distinction entre deux et trois, parce que c'est 
vraiment difficile à faire. Par exemple, est-ce que c'est Dieu qui 
a envoyé ceci ou est-ce que cela fait partie de ma venue sur 
terre ? Au lieu de cela, essayez d'apprendre ce que vous pouvez 
de ces expériences. Cela m'a toujours aidé un peu, au lieu 
d'essayer de répondre à cette question en utilisant tout ce 
temps et toute cette énergie pour répondre à la question de 
savoir si c'est un deux ou un trois. Je me dis simplement que 
c'est un deux et demi. Je ne sais pas vraiment, mais je vais 
quand même aller de l'avant. 

John Bytheway :  13:04  Et quoi qu'il en soit, il peut toujours en faire quelque chose de 
bien. C'est ce qu'il y a de bien. Je pense que même lorsque nous 
causons nos propres problèmes, il peut toujours nous aider à 
nous en sortir. Même lorsque nous savons que c'est moi qui me 
suis fait ça, que c'était stupide. Et c'est sur cela que nous 
pouvons compter, plutôt que de nous demander si c'est un 
problème de catégorie un ou deux que je rencontre ici. 

Dr. Daniel Becerra :  13:24  Il faut également être prudent dans nos efforts, même s'ils sont 
bien intentionnés, pour réconforter les autres. Si nous disions 
que Dieu fait tout pour une raison, cela pourrait perturber la 
relation de quelqu'un avec Dieu s'il pense que Dieu a donné le 
cancer à sa mère, ou quelque chose comme ça. Nous devons 
donc être prudents lorsque nous attribuons un rôle à Dieu et 
une intentionnalité à certaines des choses malheureuses qui 
nous arrivent. 

John Bytheway :  13:45  Cela me rappelle qu'il y a quelques années, j'essayais de faire 
des recherches sur Job et j'ai appelé Robert Millet, notre ami, et 
je lui ai demandé ce que nous avions sur Job. Il m'a répondu 
qu'il fallait se procurer ce livre de Philip Yancey, un excellent 
auteur chrétien, intitulé The Bible Jesus Read (La Bible lue par 
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Jésus). Il avait l'habitude d'écrire pour le Reader's Digest des 
articles intitulés "Drama in Real Life" (Le drame dans la vie 
réelle). Je faisais du jogging et un ours m'a attaqué, ou je faisais 
du ski et une avalanche est arrivée et... Il avait donc l'habitude 
de rendre visite à des personnes dans les hôpitaux pour obtenir 
ces histoires. Et il disait qu'il les interviewait parce qu'il était 
chrétien. Il a dit que la plupart des gens disaient que lorsque les 
chrétiens venaient leur rendre visite, ils se sentaient plus mal, 
pas mieux. 

  14:20  Et la raison pour laquelle ils se sont sentis plus mal, c'est qu'ils 
ont essayé d'expliquer ce que Dieu faisait. Dieu a fait cela pour 
telle raison, ou Dieu fait cela, ou Dieu a besoin d'eux, ou 
quelque chose comme ça. Ce que j'ai aimé dans l'histoire de 
Job, c'est que, au moins au début, les amis s'assoient avec lui et 
n'essaient pas de l'expliquer. Dès qu'ils essaient de l'expliquer, 
c'est là que tout se gâte. 

Dr. Daniel Becerra :  14:40  Et cela reflète, je pense, la façon dont Dieu nous sert. 

John Bytheway :  14:42  Dans le livre de Job, il n'explique jamais vraiment pourquoi il l'a 
fait. Il se contente de dire : "Étais-tu là quand j'ai tout mis en 
place, quand j'ai tout créé ?" Et c'est une façon fascinante de 
voir les choses, que nous pouvons avoir des problèmes lorsque 
nous essayons de les expliquer, et qu'il faut plutôt ancrer notre 
foi dans le Christ. Peut-être qu'un jour nous aurons une raison, 
mais peut-être que nous n'en aurons pas. 

Dr. Daniel Becerra :  15:01  Oui, c'est vrai. Excellent. Un autre miracle mentionné dans Luc 8 
est la guérison par Jésus de l'homme possédé par plusieurs 
esprits mauvais. On nous dit que cet homme, qui vivait nu au 
milieu des tombes, n'était pas sain d'esprit. Parfois, les gens le 
liaient avec des chaînes à cause de son affliction, peut-être pour 
l'empêcher de se faire du mal. Peut-être pour l'empêcher de se 
faire du mal ou d'en faire aux autres. Je n'en sais rien. Je 
voudrais souligner quelque chose que j'ai trouvé intéressant ici, 
et je suis sûr qu'il y a d'autres choses que vous pouvez souligner 
aussi. Mais quand les mauvais esprits voient Jésus arriver, l'un 
d'eux dit : "Qu'ai-je à faire avec toi, Jésus, fils du Dieu très haut ? 
Tout de suite, ils voient Jésus de loin. Ils reconnaissent qui il est 
et la puissance qu'il tient de son Père. Et ce n'est pas un incident 
isolé dans le Nouveau Testament, on voit la même chose se 
produire tout au long de son ministère. 

  15:44  Ainsi Marc rapporte, Marc 3:11, "Les esprits mauvais le virent. 
Ils s'écrièrent : " Tu es le fils de Dieu ". Dans Luc 4, les esprits 
s'écrient "le Saint de Dieu" lorsqu'ils voient Jésus. Si je souligne 
cela, c'est parce qu'une fois, j'ai parcouru le Nouveau Testament 
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et j'ai noté tout ce que disait un mauvais esprit. Et lorsque j'ai 
eu la liste sous les yeux, j'ai été surpris de voir à quel point elle 
ressemblait à mon témoignage. En effet, il s'agissait 
essentiellement d'une articulation de la connaissance de qui est 
Jésus et de ce qu'il peut faire. Et cela m'a frappé à ce moment-
là, aussi important et nécessaire que soit le témoignage, il ne 
devrait pas être mon objectif final, et il ne devrait pas être la 
mesure ultime de ma vie de disciple. Parce que si les démons 
savent les mêmes choses que moi sur Jésus, et que cela ne leur 
fait aucun bien, alors ce n'est pas la connaissance en elle-même 
qui va nous transformer, n'est-ce pas ? 

  16:27  Nous devons interagir avec cette connaissance d'une manière 
qui soit transformatrice. Frère Oaks l'a dit mieux que moi. Il dit : 
"Ce processus de conversion pour devenir ce que nous devons 
être exige bien plus que l'acquisition de connaissances. 
L'Évangile est donc plus qu'un système de croyances, plus qu'un 
code de conduite. C'est un système de devenir destiné à nous 
transformer en personnes plus semblables au Christ. Le 
témoignage et l'obéissance sont donc des moyens par lesquels 
nous accomplissons ce changement que Dieu veut opérer en 
nous. Ils ne sont pas l'objectif final. Frère Oaks poursuit : "De 
nombreuses écritures bibliques et modernes parlent du 
jugement final au cours duquel toutes les personnes seront 
récompensées en fonction de leurs actes, de leurs œuvres ou 
des désirs de leur cœur. Mais d'autres écritures élargissent ce 
point en faisant référence au fait que nous sommes jugés en 
fonction de la condition que nous avons atteinte." Tout cela n'a 
pas grand-chose à voir avec la possession démoniaque, je m'en 
suis rendu compte. Mais c'est ce qui m'a sauté aux yeux comme 
étant significatif dans ce passage. C'est l'idée que la 
connaissance du Christ n'est pas suffisante en soi. 

  17:20  Et il est important de dire, comment est mon témoignage ? 
Comment est son témoignage, etc. Mais il est également 
important de reconnaître que le témoignage n'est pas l'objectif 
final. C'est un moyen de parvenir à une fin. Il est destiné à nous 
amener à un point au-delà de lui-même. 

John Bytheway :  17:31  Est-ce que c'est dans le livre de Jacques, où Jacques dit que les 
démons aussi croient et tremblent et qu'il ne s'agit pas 
seulement de croire, mais aussi d'agir ? Oui. Jacques 2:19, "Tu 
crois qu'il y a un seul Dieu, tu fais bien, les démons aussi croient 
et tremblent, mais tu sauras, ô homme vain, que la foi sans les 
œuvres est morte." Savoir, c'est bien, les démons le savent 
aussi, mais qu'en faites-vous ? Et c'est un peu ce que tu viens de 
dire, Daniel, que deviens-tu ? 
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Hank Smith :  18:02  C'est vrai. 

Dr. Daniel Becerra :  18:02  Et quels sont, selon vous, les dangers qu'il y a à considérer le 
témoignage et l'obéissance comme l'objectif final de la 
formation des disciples ? Parce que malheureusement, lorsque 
je parle de ce genre de choses à mes étudiants, ce sont les 
mesures qu'ils utilisent pour déterminer comment ils s'en 
sortent. C'est du genre : "D'accord, comment est mon 
témoignage ? Est-ce que j'obéis aux commandements ? Encore 
une fois, ce sont de bonnes choses, mais quels dangers voyez-
vous à supposer que ce sont les seules choses à faire ? 

Hank Smith :  18:22  Oui, il ne semble pas que les Écritures s'arrêtent là. Il semble 
que lorsqu'il reviendra, nous le reconnaîtrons parce que nous lui 
ressemblerons. 

Dr. Daniel Becerra :  18:30  Je pense que nous pourrions également tomber dans le danger 
de nous contenter de suivre les mouvements et de supposer 
que si nous faisons ces choses, c'est que nous sommes bons. 
Moroni et Paul parlent de l'idée que si un homme prie mais n'a 
pas une pleine intention de cœur, cela ne lui sert à rien. Si un 
homme fait un don et le fait à contrecœur, il pourrait tout aussi 
bien l'avoir gardé. Et cette idée que nous devons avoir la 
disposition qui informe l'obéissance pour qu'elle soit 
transformatrice. Je pense que c'est un ordre beaucoup plus 
élevé. 

John Bytheway :  18:56  Mon père avait l'habitude de parler de la différence entre être 
convaincu et converti. La conversion est un processus continu 
qui dure toute la vie et... 

Dr. Daniel Becerra :  19:07  Excellent. 

Hank Smith :  19:08  Je pense que c'est frère Bednar qui a dit : "Le témoignage seul 
n'est pas et ne sera pas suffisant pour nous protéger dans la 
tempête de ténèbres et de mal dans laquelle nous vivons. Le 
témoignage est important et nécessaire, mais il ne suffit pas à 
fournir la force spirituelle et la protection dont nous avons 
besoin". Et il dit, exactement comme vous l'avez dit, Daniel, 
"Certains membres de l'église ayant des témoignages ont vacillé 
et se sont éloignés. Leur connaissance spirituelle et leur 
engagement n'étaient pas à la hauteur des défis auxquels ils 
étaient confrontés." Il parle ensuite de la conversion au 
Seigneur, pas seulement de la connaissance de la vérité, mais de 
la conversion au Seigneur, ce qui, selon frère Bednar, signifie la 
conversion au Sauveur et à son Évangile. Le témoignage et la 
conversion au Seigneur produisent de la fermeté, de la 
constance et assurent une protection spirituelle. 
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John Bytheway :  19:51  J'ai fait une étude dans le Livre de Mormon sur le mot converti, 
juste pour m'amuser, parce que j'ai déjà utilisé l'expression "oh 
oui, mon père s'est converti à l'Église". J'ai découvert que le 
Livre de Mormon n'utilise jamais cette expression. Nous 
sommes convertis au Seigneur. C'est très cohérent, l'objet de 
notre conversion est le Christ, pas l'Église. Et frère D. Todd 
Christofferson a donné une merveilleuse conférence intitulée 
"Pourquoi l'Église ? où il a insisté sur l'idée que nous sommes 
convertis au Seigneur et que nous sommes unis à l'Église. C'est 
dans 3 Néphi 28, je crois. Cela a été pour moi un moment 
décisif. L'objet de notre conversion est le Christ, et c'est 
continuellement... Nous n'y parviendrons pas à la fin de cette 
vie. Et c'est pourquoi c'est une chose si continue comme vous le 
dites Daniel, il ne s'agit pas seulement de croire mais d'essayer 
de devenir comme lui comme un processus. 

Dr. Daniel Becerra :  20:43  Et cela a vraiment influencé la façon dont je vois les autres. 
Parfois, nous pensons que quelqu'un n'est pas membre de 
l'église ou qu'il a des difficultés dans son témoignage, ou 
quelque chose comme ça, mais ce sont des gens vraiment bons. 
Si un membre de notre famille quitte l'église et que nous nous 
inquiétons, oh, vous ne faites pas cela. Ils ne croient plus en 
cela. Mais en même temps, ce sont des personnes chrétiennes, 
je pense que cela peut nous aider à voir ce qui est important. Et 
ce qui est important, c'est la ressemblance avec le Christ. 
Encore une fois, les autres choses sont importantes aussi, mais 
à la fin de la journée, je pense que ce qui est le plus important, 
c'est la ressemblance avec le Christ. 

Hank Smith :  21:12  Qui a dit : "Il ne s'agit pas de savoir qui a votre adhésion, mais 
qui a votre cœur". 

John Bytheway :  21:17  Stephen Robinson. Cette partie sur ton nom. Et il dit : Légion. Et 
les démons entrèrent dans les porcs et ils coururent 
violemment en bas d'un endroit escarpé au verset 33 de Luc 8, 
et ils furent étouffés. L'autre jour, j'ai entendu quelque chose 
que l'aîné Maxwell a dit, il l'a appelé la loi du cochon 
rassembleur. Et cette loi est la suivante : ce n'est pas parce 
qu'un groupe se déplace en formation qu'il va dans la bonne 
direction. 

Dr. Daniel Becerra :  21:47  Vous pourriez tous chanter la mauvaise note en harmonie. 
N'est-ce pas ? 

Hank Smith :  21:52  C'est très bien. 

John Bytheway :  21:53  La fausse note dans l'harmonie. 
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Dr. Daniel Becerra :  21:54  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  21:55  Je pense que nous sommes prêts à passer au suivant. 

Dr. Daniel Becerra :  21:56  Très bien, un autre miracle, dans Luc, est celui de la femme qui 
avait un problème de sang (43-48). Dans cette histoire, on nous 
dit qu'il y a une femme qui a un problème de sang depuis 12 
ans, qu'elle a dépensé toute sa vie pour des médecins et qu'elle 
n'a pu être guérie d'aucun d'entre eux. Certains érudits ont 
suggéré que la femme souffrait d'un flux menstruel anormal, ce 
qui aurait signifié que ce problème n'était pas seulement 
physiologique pour elle. En effet, selon la loi de Moïse, le 
contact avec certaines émissions corporelles, dont le sang, 
rendait une personne extrêmement impure et capable de 
communiquer cette impureté à d'autres personnes. En touchant 
une autre personne, elle aurait donc pu communiquer cette 
impureté. L'impureté rituelle n'est pas une chose morale, mais 
c'est quelque chose qui aurait empêché quelqu'un d'aller au 
temple et d'offrir des sacrifices et d'autres choses de ce genre. Il 
aurait donc fallu se laver et attendre quelques jours. 

  22:44  Mais si vous êtes continuellement rituellement impur, vous ne 
pouvez pas y aller. Et quiconque entre en contact avec vous ne 
peut pas faire certaines choses. En conséquence, ses 
perspectives de mariage et peut-être de relations intimes 
auraient été limitées ou inexistantes, tout comme ses 
possibilités d'adoration au temple. Encore une fois, il ne s'agit 
pas seulement d'une question physiologique, mais aussi d'une 
question sociale. Cela a des implications sociales pour sa vie. On 
nous dit également qu'elle a dépensé beaucoup d'argent pour 
essayer de guérir, et qu'elle est donc peut-être pauvre. Jésus est 
donc dans la foule. Elle s'approcha de lui par derrière et toucha 
le bord de son vêtement, et aussitôt son flux de sang s'arrêta ou 
se tarit. Et Jésus dit : "Qui m'a touché ? Lorsque tout le monde 
eut nié, Pierre et ceux qui étaient avec lui dirent : "Maître, la 
foule te presse et te bouscule, et toi, tu dis : Qui m'a touché ? 

Hank Smith :  23:28  Tout le monde vous a touché. 

Dr. Daniel Becerra :  23:30  Oui, je sais. "Quelqu'un m'a touché, car je perçois que la vertu 
est sortie de moi. Donc la vertu, dunamis, le pouvoir ou la force 
ou l'énergie, est sortie de moi. "La femme, voyant qu'elle n'était 
pas cachée, vint en tremblant se prosterner devant lui. Elle lui 
déclara devant tout le peuple pour quelle raison elle l'avait 
touché." Il faut se rappeler qu'elle savait qu'elle contaminait 
rituellement Jésus en faisant cela. On peut donc comprendre 
qu'elle ait eu peur. "Elle fut guérie aussitôt. Et il lui dit : "Ma 
fille, rassure-toi ; ta foi t'a guérie, va en paix. J'ai mentionné plus 
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tôt que certains de ces miracles ou signes peuvent nous 
indiquer quelque chose au sujet de Jésus et de son caractère. Ils 
peuvent représenter, démontrer, symboliser. Y a-t-il quelque 
chose qui vous saute aux yeux à propos du Christ en vous 
basant sur cette histoire ? 

John Bytheway :  24:16  Il y a tant de choses au verset 12 : "Elle avait dépensé tout ce 
qu'elle possédait pour les médecins, et elle ne pouvait guérir 
aucun d'eux. Elle ne pouvait guérir d'aucun d'entre eux." C'est 
probablement une vie d'isolement pour elle. Et j'aime le fait 
qu'elle ait eu le courage de le toucher. Pensez-vous vraiment 
qu'il ne savait pas qui l'avait touché ou que c'était pour tout le 
monde ? 

Hank Smith :  24:38  Je n'en suis pas sûr. Peut-être que c'était pour qu'elle voie ce 
qu'elle allait faire, ou pour attirer l'attention des autres. 

Dr. Daniel Becerra :  24:45  Ou peut-être qu'une autre question se pose : serait-il 
problématique qu'il ne le fasse pas ? Quel est l'enjeu s'il ne l'a 
pas fait ? Si c'était en quelque sorte intentionnel, cela 
complique-t-il notre théologie ? Serions-nous opposés à l'idée 
qu'il le fasse de manière quelque peu inconsciente, pour ainsi 
dire ? 

Hank Smith :  25:03  Je ne pense pas que ce soit le cas. Il est réel. C'est un être 
humain. Il pourrait être comme, quelque chose vient de se 
passer. 

Dr. Daniel Becerra :  25:10  J'aime bien cela. J'aime le fait qu'il se soit arrêté. L'un des points 
que je pense que le manuel mentionne et tout le reste, c'est 
qu'il voulait qu'elle sache que c'était sa foi et non son vêtement 
qui était en cause. Ce n'est pas que son vêtement ait un pouvoir 
spécial ou qu'une relique du passé ait un pouvoir spécial, ce que 
certains croient, mais c'est ta foi qui t'a guérie, et je pense que 
c'était un point important à entendre pour tout le monde, et 
pour nous aussi. Et je pense que nous sommes tous d'accord 
pour dire que si elle n'était pas digne d'être guérie, elle aurait 
pu le toucher toute la journée et ne pas être guérie, n'est-ce pas 
? 

  25:43  Ce qui me frappe, c'est en quelque sorte l'initiative qu'elle a 
prise. Encore une fois, c'est la seule fois dans l'Écriture, à ma 
connaissance, où Jésus accomplit un miracle, apparemment 
sans le vouloir. Je suppose qu'il aurait voulu que cela se 
produise parce que cela s'est produit, n'est-ce pas ? Mais en 
même temps, elle avait la foi pour être guérie et elle l'a été. Elle 
savait ce qu'il fallait faire, elle a pris l'initiative et c'est arrivé et 
Jésus l'a ratifié. Et ma fille, grâce à ta foi, tu as été guérie. Tu as 
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fait ce qu'il fallait. Il ne se préoccupe pas non plus de l'impureté 
rituelle. Ce n'était même pas un problème pour lui. Il dit : "Non, 
ne t'inquiète pas pour ça. Tu as fait le bon choix. Ce qui est 
assez réconfortant, parce que parfois il y a un peu d'hésitation 
quand on ne veut pas être trop légaliste au point de freiner 
l'expression de notre vie de disciple et de notre foi. 

John Bytheway :  26:22  Et cela me donne envie de demander si c'est une question de loi 
de Moïse ou une question de tradition des anciens ? 

Dr. Daniel Becerra :  26:27  C'est dans le Lévitique. C'est donc un élément de la loi de 
Moïse, mais il ne semble pas s'en préoccuper. 

Hank Smith :  26:32  Intéressant. 

Dr. Daniel Becerra :  26:33  Oui. L'impureté rituelle n'est pas nécessairement une chose 
immorale, donc elle n'aurait pas compromis son absence de 
péché ou quoi que ce soit de ce genre. Les hommes aussi 
deviennent rituellement impurs s'ils entrent en contact avec 
certaines maladies de la peau, des cadavres ou des émissions 
corporelles. C'est donc quelque chose que Jésus a déjà connu. 
Ce n'était donc pas la fin du monde, mais en même temps, c'est 
comme si je vous serrais la main quand je suis malade. Je ne 
voudrais pas le faire, mais si je tombais d'une falaise et que 
j'avais besoin de l'aide de quelqu'un, et que je saisissais votre 
main, vous ne m'en voudriez probablement pas d'avoir 
transféré des germes. C'est peut-être la même chose. 

John Bytheway :  27:04  Qu'est-ce que vous faites ? 

Dr. Daniel Becerra :  27:05  Vos priorités sont au bon endroit. 

Hank Smith :  27:08  Oui. J'ai toujours pensé que cela mettait aussi l'accent sur son 
ministère individuel, parce que nous entendons souvent dire 
qu'il a guéri des foules. Il a nourri 5 000 personnes, et à ce 
moment-là, il se dit : " Non, il y a une personne ici à qui je dois 
parler ". Cela me rappelle beaucoup le président Monson, qui 
rend visite aux veuves une par une. Notre relation avec le 
Seigneur peut être une relation entre nous et lui. Une relation 
individuelle. Il n'est pas nécessaire que ce soit la foule et lui. 

Dr. Daniel Becerra :  27:35  Et ce n'est pas tout, elle essayait délibérément de se cacher de 
lui, semble-t-il. Elle l'a touché sans qu'elle le sache, et il a quand 
même perçu qu'elle était là, même si elle avait l'impression de 
ne pas être digne, ou de ne pas être capable de l'approcher en 
face à face. Et il a dit, non, je t'ai reconnue là et tu as fait ce qu'il 
fallait. Contrairement à l'apaisement de la tempête, où Jésus se 
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préoccupe de leur survie physique, ici il se préoccupe beaucoup 
plus de sa survie sociale. Il ne veut pas seulement qu'elle soit en 
bonne santé, il s'agit à nouveau d'une question sociale. Son 
épanouissement, sa vie avec d'autres humains et ses relations 
heureuses et épanouissantes, la guérison a aussi affecté cela. Il 
se préoccupe aussi de ces choses-là, ce qui est réconfortant 
pour moi. 

John Bytheway :  28:12  Quand je vois ce verset, "Elle a dépensé toute sa vie pour des 
médecins", cela se produit encore aujourd'hui. Nous aimons nos 
connaissances médicales, où elles en sont et ce que les 
médecins peuvent faire, mais parfois nous n'arrivons pas à 
comprendre et vous souffrez. Et j'aime la compassion qu'il avait 
là. 

Dr. Daniel Becerra :  28:31  La dernière chose que je voulais aborder est la lamentation de 
Jésus sur Jérusalem dans Luc 13. On la trouve aussi dans 3 
Néphi. Jésus a fini de raconter des paraboles. Des pharisiens 
l'informent qu'Hérode veut le tuer, et Jésus répond par 
quelques mots choisis, puis il dit... C'est le verset 33 de Luc 13 : 
" Il faut que je marche aujourd'hui, demain et après-demain, car 
il ne faut pas qu'un prophète périsse de Jérusalem. Jérusalem, 
Jérusalem qui tue les prophètes et lapide ceux qui te sont 
envoyés. Combien de fois ai-je voulu rassembler tes enfants, 
comme une poule rassemble sa couvée ou ses poussins sous ses 
ailes, et vous ne l'avez pas voulu !" Deux ou trois choses. Tout 
d'abord, je voudrais souligner la beauté de l'image ici. Et il faut 
dire que Matthieu n'est pas le seul à présenter la divinité ou le 
Christ comme une figure maternelle. 

  29:20  De nombreux auteurs bibliques comparent Dieu ou le Christ à 
une mère qui réconforte son enfant, à une mère ourse, à une 
mère aigle, à une mère qui allaite, à une femme qui accouche. 
Ce n'est donc pas si rare. Et il y a une sorte de douceur et de 
tendresse dans l'image d'une mère poule, je ne suis pas un 
scientifique spécialiste des poules, ou quel que soit le terme 
actuel, un zoologiste ou autre. Je ne connais pas grand-chose 
aux poules. Mais pour moi, il semble que la poule soit un animal 
sans grandes capacités offensives ou défensives. Ce n'est pas 
comme un renard ou un porc-épic ou quelque chose comme ça. 
Et ses poussins sont encore plus vulnérables et elle utilise son 
propre corps comme lieu de rassemblement et de protection 
pour ces poussins vulnérables, malgré le fait que cela la rendrait 
plus vulnérable. Elle pourrait probablement se déplacer moins 
souvent, avec moins de protection. D'une certaine manière, elle 
reconnaît qu'il est possible qu'elle se sacrifie pour cela. 
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  30:15  J'aime beaucoup la juxtaposition entre le Dieu puissant de 
l'univers que nous rencontrons dans les Écritures et cette sorte 
de mère poule qui essaie de s'occuper de nos poussins. 
L'Écriture nous montre très bien le spectre de la nature 
multiforme du Christ, et je pense qu'elle le fait d'une manière 
qui nous permet d'entrer en relation avec lui de différentes 
façons selon nos différents besoins. Parfois, nous avons besoin 
du Dieu puissant qui calme la tempête, et parfois nous avons 
besoin de la mère poule. Parfois, nous avons besoin de voir le 
Christ vulnérable et semblable à nous, et solidaire de nous, dans 
notre propre vulnérabilité. Et puis nous avons eu cette partie 
déchirante, et vous ne le feriez pas. Il n'y avait pas de points 
d'exclamation dans le grec ancien, mais l'auteur essaie ici de 
transmettre cette idée de frustration, j'ai essayé si fort, et vous 
ne l'avez pas fait. Certains de ses enfants ont choisi de se 
débrouiller seuls, malgré son désir constant de les rassembler. 
C'est un peu l'image que nous voyons ici. Je ne sais pas ce qui 
vous parle, s'il y a quelque chose dans ce passage ? 

John Bytheway :  31:14  J'ai souligné deux fois le mot "rassembler", parce que nous 
voyons un tel thème de dispersion, de rassemblement, de 
dispersion, de rassemblement dans les Écritures. Et c'est ce que 
le Sauveur veut faire. Il veut nous rassembler. Mais j'ai souligné 
qu'il ne le ferait pas non plus. Quand je vois cela, je me 
demande toujours quelle est la différence entre ne pas vouloir 
et ne pas pouvoir. Et il y a tant de fois, en particulier dans le 
Livre de Mormon, que vous n'avez pas voulu et que vous avez 
choisi. Vous avez donc le choix, mais il le déplore. Pourquoi 
choisiriez-vous cela ? C'est une évidence. Laissez-moi vous 
rassembler. Je sais. 

Hank Smith :  31:49  Je veux vous aider. Pourquoi ne voulez-vous pas être aidé ? Oui, 
j'adore l'imagerie. Je pense que le fait que le Christ prenne le 
féminin est très touchant. C'est un peu comme quand Isaïe le 
fait, quand il dit : "Je ne t'oublierai pas", comme une femme 
n'oublie pas son nouveau-né. 

Dr. Daniel Becerra :  32:06  En fait, Isaïe dit : "Même si une femme oubliait son nouveau-né, 
ce qu'elle ne ferait pas...". 

Hank Smith :  32:11  Je ne le ferais pas. 

Dr. Daniel Becerra :  32:11  Implicitement, je ne le ferai pas pour vous. Il dit, cette 
impossibilité, si hypothétiquement cela devait arriver, je ne le 
ferais toujours pas. Cela va donc au-delà de la mère qui allaite. 

John Bytheway :  32:22  Ce rassemblement, une métaphore, Hank, que vous avez 
mentionnée se trouve également dans 3 Néphi, avant qu'il ne 
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vienne. Et il fait un passé, un présent et un futur avec, combien 
de fois vous aurais-je rassemblés dans le passé ? Combien de 
fois vous rassemblerai-je à l'avenir ? 

Dr. Daniel Becerra :  32:36  John va nous lire la référence de 3 Néphi. Vous voyez que la 
complainte est prolongée dans 3 Néphi et je me demande si 
cela ajoute quelque chose que nous ne voyons pas 
nécessairement dans Luc et Matthieu. Je me demande si cela 
ajoute quelque chose que nous ne voyons pas nécessairement 
dans Luc et Matthieu. C'est trois fois plus long. Je crois. 

John Bytheway :  32:48  Avant que Jésus n'apparaisse en personne, ils ont entendu une 
voix dans 3 Néphi 9 et 10. Je pense que dans 3 Néphi 10:4, "O 
vous, peuple de ces grandes villes qui sont tombées, qui êtes 
descendants de Jacob, vous qui êtes de la maison d'Israël, 
combien de fois vous ai-je rassemblés comme une poule 
rassemble son troupeau ? Vous qui êtes de la maison d'Israël, 
combien de fois vous ai-je rassemblés comme une poule 
rassemble ses poussins sous ses ailes et vous ai-je nourris. Et 
encore, combien de fois vous aurais-je rassemblés comme une 
poule rassemble ses poussins sous ses ailes ? Oui, peuple de la 
maison d'Israël, qui êtes tombés. Oui, peuple de la maison 
d'Israël, vous qui habitez Jérusalem, vous qui êtes tombés. 
Combien de fois vous ai-je rassemblés comme une poule 
rassemble ses poussins, et vous ne l'avez pas fait ! Maison 
d'Israël que j'ai épargnée, combien de fois vous rassemblerai-je, 
comme une poule rassemble ses poussins sous ses ailes, si vous 
vous repentez et revenez à moi de tout votre coeur ? 

Dr. Daniel Becerra :  33:40  Vous avez l'impression qu'il y a quelque chose de différent, 
comme la rhétorique, ce qui va... Le fait que vous ayez ces 
différents temps, je vous ai rassemblés, je vais vous rassembler 
ou je vous aurais rassemblés. 

John Bytheway :  33:50  Oui, c'est vrai. C'est une sorte de constance dans l'objectif, hein 
? C'est ce que je fais. Je veux vous rassembler, je veux vous 
protéger. 

Dr. Daniel Becerra :  33:57  On dirait qu'il dit : "J'ai fait tout ce que j'ai pu. Je l'ai fait, je vais 
continuer à le faire. Je le ferai comme... Ma main est toujours 
tendue. Prenez-la, c'est tout, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  34:07  C'est de Jane Allis-Pike qu'il s'agit. Ceci est de Jane Allis-Pike, 
elle a écrit un article intitulé "Combien de fois vous aurais-je 
rassemblés comme une poule rassemble ses poulets", le 
pouvoir de la métaphore de la poule dans 3 Néphi. 
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Dr. Daniel Becerra :  34:17  C'est la femme de Dana. C'est la femme de Dana. 

Hank Smith :  34:20  La métaphore de la poule du Christ est expliquée plus en détail 
dans l'invitation ouverte d'Alma, selon laquelle quiconque le 
veut peut venir et prendre librement part aux eaux de la vie. Et 
celui qui ne veut pas venir n'est pas obligé de venir. Comme une 
mère poule, Jésus-Christ se préoccupe toujours des besoins 
physiques et spirituels de ses enfants. Et parce que son 
expiation infinie s'étend sur toute l'éternité, il restera toujours 
capable de fournir un abri et une protection à tous ceux qui 
viennent à lui de leur plein gré. Il promet et affirme combien de 
fois je vous rassemblerai. Au futur. Il faut également reconnaître 
que, même si cette métaphore se rapporte aux relations de 
Dieu avec la maison d'Israël, ses efforts, ici et maintenant, pour 
rassembler ses enfants et les inclure dans son alliance sont 
illimités. Tous ceux qui acceptent d'être baptisés au nom du 
Seigneur et qui témoignent devant lui qu'ils sont entrés dans 
une alliance avec lui seront immédiatement enveloppés et 
inclus dans ses bras aimants. 

  35:17  Ensuite, nous pouvons aller dans les Écritures et regarder 
combien de fois Néphi dit : "m'entourera des robes de la 
justice". Cela ressemble beaucoup à l'idée de m'abriter, de me 
garder en sécurité. J'ai souvent demandé aux gens que 
j'enseigne de penser à la cérémonie de dotation : "Veux-tu 
m'entourer des robes de ta justice". 

Dr. Daniel Becerra :  35:38  Et pas seulement cela, pour revenir à votre commentaire sur 
l'inclusivité, il s'adresse à "Oh, Jérusalem, toi qui tue les 
prophètes". Il ne dit pas, oh, vous tous les justes spéciaux, il dit, 
non, même vous qui essayez de tuer les prophètes. Combien de 
fois vous aurais-je rassemblés ? Il tend la main aux... 

Hank Smith :  35:54  Les gens, nous dirions, wow, c'est une chose maléfique à faire. 

Dr. Daniel Becerra :  35:57  Un message de repentance. 

Hank Smith :  35:59  J'ai remarqué qu'au verset 35 de Luc 13, il n'aime pas voir les 
conséquences qui s'ensuivent. Ta maison est laissée à 
l'abandon. Comme, oh non... 

Dr. Daniel Becerra :  36:09  On finit par ne plus rien avoir. 

Hank Smith :  36:10  On ne voit pas ce qui nous attend. Et c'est souvent ce que l'on 
ressent en tant que parent. J'ai vu cette route. Je sais comment 
l'histoire se termine. Ne vous engagez pas sur cette voie. S'il 
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vous plaît, ne vous engagez pas sur cette voie. L'invitation est 
toujours là. Revenez. 

Dr. Daniel Becerra :  36:26  C'est vrai. 

Hank Smith :  36:27  Avant de vous laisser partir, je pense que nos auditeurs 
aimeraient connaître votre parcours d'universitaire et de saint 
des derniers jours fidèle. Comment s'est déroulé ce parcours 
pour vous ? 

Dr. Daniel Becerra :  36:37  Il est difficile de répondre à cette question. Je n'ai pas grandi en 
voulant faire cela. Lorsque j'étais au lycée, je ne comprenais pas 
vraiment comment fonctionnait l'université et ce genre de 
choses. Mon plan était de faire partie d'un groupe ou de 
m'engager dans l'armée. J'ai commencé par aller à l'université 
populaire et j'ai étudié la photographie d'art. J'ai fait cela 
pendant quelques années, puis je suis parti en mission. Je suis 
tombé amoureux des Écritures et j'ai vécu des expériences au 
cours de ma mission qui m'ont fait prendre conscience de la 
disparité ou du fossé entre ce que j'étais et ce que je voulais 
être. Je voyais la bonté des gens que je servais, de mes 
collègues missionnaires et des saints que nous servions. C'est ce 
que je voulais, et j'étais capable de percevoir vivement et 
douloureusement la différence entre ce que j'étais et le genre 
d'idéaux auxquels j'aspirais. 

  37:17  Il se trouve que j'avais un compagnon avec lequel je ne 
m'entendais pas très bien, et nous ne parlions pas beaucoup le 
matin. J'ai donc lu les ouvrages de référence et tous les manuels 
des instituts et des séminaires qui y étaient associés, et je suis 
de nouveau tombée amoureuse des Écritures, et j'ai décidé que 
je voulais être une scientifique de la vertu, c'est-à-dire que si je 
voulais être éduquée dans quelque domaine que ce soit, je 
voulais être éduquée sur la manière de combler le fossé entre 
ce que je suis et ce que je veux être. Je suis donc retournée dans 
mon pays et j'ai changé ma spécialité en études bibliques, et au 
cours de mes études supérieures, j'ai commencé à concentrer 
mes recherches sur la formation morale. J'ai étudié la manière 
dont les chrétiens comprennent la perfection et les moyens par 
lesquels ils se conforment à ces idéaux. Et l'une des choses que 
j'ai apprises au cours de mes études, c'est qu'il y a tellement de 
bonté dans les autres religions. 

  37:59  Il y a tant de bonnes choses à étudier. Je me suis donc 
spécialisée dans les écrits des anciens auteurs chrétiens qui ont 
vécu après Jésus, à l'époque que nous appelons généralement 
la grande apostasie. Il y a dans ces écrits des joyaux de bonté et 
de vérité. Je considère mes travaux d'érudition comme une 
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sorte d'aboutissement naturel de mon engagement en tant que 
disciple de Jésus, c'est-à-dire que nous sommes tous différents 
et que Dieu nous a donné des dons, des inclinations et des 
désirs différents, et il m'a donné le don d'apprécier la beauté 
sous toutes ses formes. Je le vois dans la littérature chrétienne 
ancienne et dans la moralité des moines vivant en Égypte en 
400 après J.-C. Et c'est beau pour moi et cela me parle. Cela 
parle à mon âme de la même manière que beaucoup d'entre 
vous, je suppose, ont des ancêtres qui sont des pionniers et 
d'autres choses de ce genre. 

  38:44  Je n'ai pas ce genre d'antécédents, mais je vois dans mes 
anciens chrétiens les gens que j'étudie, je vois une sorte de 
parenté spirituelle. Les études supérieures n'ont pas remis en 
cause mon témoignage. Au contraire, cela m'a renforcé. Elles 
m'ont donné des outils supplémentaires pour mieux 
comprendre les Écritures, poser de nouvelles questions et plus 
j'apprenais, ou même lorsque j'apprenais des choses avec 
lesquelles je n'étais pas d'accord, ou qui ne me convenaient pas 
parfois, c'était l'occasion d'être intime avec le Christ, l'occasion 
de lui tendre la main et de lui dire, écoutez, c'est quelque chose 
avec lequel je pourrais avoir un peu de mal à me débrouiller, et 
aidez-moi. Il est intervenu, et je n'ai pas toujours eu toutes les 
réponses, bien sûr, mais je l'ai senti là et cela m'a suffi. 

  39:25  Je pense que plus on en apprend, en particulier sur les Écritures, 
plus on se rend compte qu'on ne sait pas. Et c'est cette faim, 
cette motivation et cette curiosité, ces dons que Dieu m'a 
donnés, qui me permettent d'avancer et d'aller de l'avant. Et 
chaque fois que je me plante, ce qui m'arrive assez 
régulièrement, ils me permettent de me tourner vers Dieu. 
Alors... 

Hank Smith :  39:43  C'est parfait. C'était magnifique. Nous avons adoré. Quelle belle 
journée, John Bytheway. Nous avons étudié les paraboles et les 
miracles. Il n'y a rien de mieux que de passer du temps là-
dessus, avec un érudit de la Bible comme Daniel. C'est très 
amusant. 

John Bytheway :  39:56  Et vous nous avez posé d'excellentes questions, Daniel, c'était 
amusant d'en parler ensemble. Que voyez-vous là-dedans ? Et 
nous avons tous découvert quelque chose, alors merci pour la 
façon dont vous l'avez fait. 

Dr. Daniel Becerra :  40:07  Oui, et merci de m'avoir ouvert les yeux sur certaines choses 
que je n'avais pas vues auparavant. Je pense que la façon dont 
nous fouillons le texte passe par des questions et par le fait 
d'être à l'aise pour en parler, reconnaître ce que nous ne savons 
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pas et témoigner de ce que nous savons, et se rassembler et 
apprendre ensemble. 

Hank Smith :  40:21  Oui, c'est vrai. C'est très bien. Nous tenons à remercier le Dr 
Daniel Becerra pour sa présence parmi nous aujourd'hui. Nous 
voulons remercier notre productrice exécutive Shannon 
Sorensen, nos sponsors David et Verla Sorensen, et bien sûr 
nous voulons nous souvenir de notre fondateur, le regretté 
Steve Sorensen. Nous espérons que vous nous rejoindrez la 
semaine prochaine. Nous en avons d'autres à venir dans le 
Nouveau Testament sur followHIM. 

  40:40  Les transcriptions, les notes d'émission et les références 
supplémentaires sont disponibles sur notre site web. Vous 
pouvez également regarder le podcast sur YouTube et d'autres 
vidéos sur Facebook et Instagram. Tout cela est absolument 
gratuit, alors n'oubliez pas de le partager avec votre famille et 
vos amis. Pour atteindre ceux qui cherchent de l'aide pour leur 
étude Come, Follow Me (Viens, et suis-moi), veuillez vous 
abonner, noter, évaluer ou commenter le podcast, ce qui 
permet de le trouver plus facilement. Nous vous remercions. 
Nous avons une équipe de production extraordinaire que nous 
voulons vous faire connaître : David Perry, Lisa Spice, Jamie 
Neilsen, Will Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. Merci à 
notre formidable équipe de production. 
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Hank Smith :  00:04  Bonjour et bienvenue dans les followHIM Favorites. Je 
m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec l'incroyable John 
Bytheway. Bonjour, John Bytheway. 

John Bytheway :  00:11  Bonjour, comment allez-vous ? Je me sens incroyablement bien. 

Hank Smith :  00:14  Vous êtes incroyable. Vous connaissez le principe des followHIM 
Favorites. Nous allons prendre une seule question de la leçon de 
cette semaine pour l'analyser. La question de cette semaine, 
John, est la suivante : que se passe-t-il avec Jésus et les 
paraboles ? Pourquoi Jésus aime-t-il tant les paraboles ? Cela 
dépend de la définition que l'on donne à une parabole, mais je 
pense qu'il y a environ 55 paraboles au total dans les quatre 
évangiles. Jésus parle toujours en paraboles. Il raconte toujours 
des histoires. Pourquoi pensez-vous qu'il a fait cela ? 

John Bytheway :  00:40  L'une des meilleures réponses à cette question est donnée par 
Jésus lui-même dans Matthieu 13. Juste après avoir raconté la 
parabole du semeur, les disciples lui demandent : "Pourquoi 
parles-tu en paraboles ?" 

Hank Smith :  00:50  Ouais, "Qu'est-ce que tu fais ?" 

John Bytheway :  00:51  Il explique l'appel d'Esaïe à tout faire, à savoir que certains 
verront de leurs yeux, entendront de leurs oreilles, 
comprendront de leur cœur, se convertiront et seront guéris. Et 
puis il dit, après avoir expliqué, le dictionnaire biblique, je crois, 
dit à la fois révéler et cacher. Mais ceux qui viennent ensuite et 
disent : "Pourquoi faites-vous cela ?" Il dit : "Et écoutez 
maintenant la parabole du semeur", et il leur en donne d'autres. 
Je pense donc que la clé est de la lire, d'y penser, d'y réfléchir, 
et vous obtiendrez encore plus. Je suppose que certains ont 
entendu la première parabole et se sont dit "Huh", puis sont 
repartis. Mais ceux qui y ont vraiment réfléchi en ont tiré 
davantage. Et je les aime parce qu'elles sont amusantes, 
visuelles, ce sont des histoires. Vous pouvez vous les 
représenter dans votre esprit et les comprendre davantage que 
de simples déclarations, principes ou doctrines. C'est pourquoi 
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j'aime les paraboles. Mais qu'en pensez-vous, Hank ? Pourquoi 
aurait-il fait cela ? 

Hank Smith :  01:43  Pour moi, c'est quelque chose de miraculeux. Ces histoires que 
Jésus a racontées il y a 2000 ans, nous en parlons encore et 
nous en tirons tant de choses. La parabole du fils prodigue, la 
parabole des ouvriers dans la vigne, la parabole du bon 
Samaritain, Lazare et l'homme riche, le festin du roi. Toutes ces 
histoires ne sont pas très longues. Ce ne sont pas des histoires à 
dormir debout. On ne se dit pas : "Oh, que se passe-t-il ensuite 
? Où va-t-il planter les graines ?" Ces histoires ont traversé des 
millénaires, et elles vont continuer. Dans le dictionnaire 
biblique, on peut lire : "La parabole révèle à l'auditeur des 
vérités évangéliques exactement proportionnelles à sa foi et à 
son intelligence." Donc, si vous entendez ou lisez une parabole, 
vous n'en tirez rien. 

John Bytheway :  02:27  Qu'est-ce que cela dit de vous ? 

Hank Smith :  02:28  Oui, qu'est-ce que ça veut dire ? Oui. Nous nous plongeons donc 
dans ces paraboles et nous commençons à regarder les détails. 
L'intérêt des paraboles, je pense, réside dans les détails. Si vous 
vous contentez de lire l'histoire et de dire "Oh, d'accord, un 
homme a planté des graines. Certaines ont poussé et d'autres 
non", ce n'est pas une parabole. Il faut aller dans les détails. 
Regardez les sols spécifiques, ce qu'il dit à leur sujet, et essayez 
d'analyser : "Qu'est-ce que c'est ? Qu'est-ce qu'il veut dire ?" 

John Bytheway :  02:50  Et comment faire pousser des racines pour avoir un jour des 
fruits ? 

Hank Smith :  02:55  Oui, je veux être le bon sol. Il y a quatre types de sol différents. 
Je veux être la bonne terre. Comment puis-je être la bonne 
terre ? Et vraiment, après la parabole du semeur, vous pouvez 
vraiment analyser votre propre cœur et faire des changements 
dans votre vie et dans votre culte personnel qui peuvent 
vraiment avoir une influence pour le reste de votre vie. 

John Bytheway :  03:11  En fait, les détails sont là. Il nous dit même quelles sont les 
mauvaises herbes. Les soucis de ce monde, la tromperie des 
richesses et, dans Marc, la convoitise des autres choses. Nous 
pouvons donc nous dire : "Ooh, est-ce que j'ai l'une de ces 
mauvaises herbes ?" 

Hank Smith :  03:23  "Comment désherber ma vie ? La plupart des gens ont connu 
l'expérience d'essayer de faire pousser quelque chose avec des 
pierres tout autour et d'arracher ces pierres, et de voir à quel 
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point c'est difficile, et parfois la pierre est énorme et il suffit de 
la creuser et de l'enlever. Le temps que cela prend et la 
difficulté que cela représente peuvent influer sur ce que vous 
ressentez à l'égard de cette histoire. Vous pouvez dire : "Je sais 
que j'ai sorti des pierres du sol. C'est difficile à faire. C'est 
vraiment difficile. Comment vais-je faire disparaître ces choses 
de ma propre vie ? Comment vais-je enlever ces péchés, ces 
dépendances, ces problèmes ou ces idéologies de mon cœur 
pour que je puisse faire pousser des racines profondes ?" 

John Bytheway :  03:55  Je pense que ce que vous dites ici est exactement ce que Jésus a 
dit : "Que celui qui a des oreilles pour entendre entende." Ceux 
qui veulent vraiment entendre quelque chose et qui sont prêts à 
y réfléchir et à examiner les détails, comme vous l'avez dit, à y 
réfléchir et même à prier à ce sujet, en tireront davantage. C'est 
pourquoi j'aime qu'il ait parlé en paraboles. Elles font partie de 
mes histoires préférées. 

Hank Smith :  04:12  Moi aussi, je pourrais passer toute la journée à lire les paraboles 
et à en parler avec des amis comme toi. Je pourrais passer toute 
la journée à lire les paraboles et à en parler avec des amis 
comme vous, John, et à dire : "Que voyez-vous ici ? Qu'est-ce 
qu'il veut dire ?" Et c'est incroyable que je les ai lues des 
dizaines de fois et que les gens me montrent encore des choses 
auxquelles je n'avais jamais pensé. 

John Bytheway :  04:26  Oui, moi aussi. 

Hank Smith :  04:27  Absolument merveilleux. Alors, aimez les paraboles. Apprenez à 
aimer les paraboles, et vous apprendrez à connaître le Seigneur, 
et les paraboles de Jésus peuvent vraiment changer votre vie. 
Nous espérons que vous nous rejoindrez sur notre podcast 
complet. Cette semaine, nous parlons des paraboles avec le Dr 
Daniel Becerra. Venez nous voir. L'émission s'intitule followHIM. 
Vous pouvez l'obtenir là où vous obtenez vos podcasts. Et 
revenez la semaine prochaine, nous ferons un autre followHIM 
Favorites. 
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